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Hace solamente un par de años, un médico titular de la provincia pasaba consulta en la calle, a falta de otro lugar. lumbreras

En asamblea urgente celebrada ayer tarde

Los médicos titulares se autodenuncian por cobrar igualas
Los médicos titulares de 

Avila han acordado autode- 
nunciarse por “percibir hono
rarios procedentes de los ti
tulares de la Seguridad Social 
de nuestros cupos como sa
tisfacción a medios diagnósti
cos, de locomoción, etc., que 
debieran correr a cargo de la 
Administración”. Este acuer
do fue adoptado en el curso 
de una asamblea de médicos 
titulares celebrada ayer tarde 
en nuestra capital, que había 
sido convocada con carácter 
urgente, y a la que asistieron 
sesenta y ocho médicos titula
res de la provincia. La asisten

Será potenciada la Feria del Libro

La Comisión de Cultura urge la 
compra del Teatro Principal

El Ayuntamiento potenciará la 
Feria del Libro, que se ha venido 
celebrando eri nuestra capital 
durante varios años, según un 
dictamen de la Comisión de Cul
tura. Juventud y Deportes, reuni
da anoche, bajo la presidencia de 
su titular. Pedro García Burgui
llo. Para llevar a cabo esta labor 
de potenciación, se creó en el 
seno del grupo una subcomisión 
que hablará con los libreros abu
lenses.

Otros acuerdos importantes 
de la Comisión de Cultura, que 
tendrán que ser aprobados por la 
Permanente y el Pleno, son los 
relativos a la convocatoria del 
concurso de pintura y redacción 
sobre la paz. para escolares el de 
proponer al alcalde que acelere 
las gestiones para la adquisición 
del Teatro Principal, con el obje
to de restaurarle y dedicarle a 
teatro municipal. También se 
acordó convocar la junta del 
Patronato del Conservatorio de 
Música Tomás Luis de Victoria, 
que tropieza con dificultades de 
todo tipo.
1.647.000 PTAS. GASTADAS 
EN FIESTAS DE NAVIDAD 
YREYES

Por el delegado de festejos. Je

cia puede considerarse masi
va, si se tiene en cuenta la 
imposibilidad que tenían para 
acudir muchos médicos titu
lares, por tener que perma
necer en sus pueblos para 
cubrir las urgencias. La asam
blea fue celebrada a puerta 
cerrada.

El acuerdo de los médicos 
titulares de la provincia de 
Avila de autodenunciarse por 
percibir igualas fue adoptado 
por sesenta y dos votos a 
favor, ninguno en contra y 
seis abstenciones. Se trata de 
un acuerdo vinculante y se 

sús Recuerda Palmero, se infor
mó del desarrollo e incidencia de 
las fiestas de Navidad y Reyes, 
.dictaminándose favorablemente 
las cuentas, por un importe total 
de 1.647.000 pesetas, algo menos 
de lo presupuestado, y de las que 
783.876 corresponden a la ca
balgata de Reyes.

Por parte del delegado de 
Juventud y Deportes. Luis Loza
no Resina, se propuso que el 
Ayuntamiento iniciara los trámi
tes para formar parte del Patro
nato de gestión de la Ciudad De
portiva. con la Junta y la Diputa
ción. para poder tener capaci
dad decisoria en la gestión y em
prender acciones como las de 
arreglar el campo de fútbol, cu
brir una parte con tribuna, etc.

UTILIZACION DEL VELODROMO

La Comisión de Cultura dicta
minó favorablemente una serie 
de solicitudes de clubs ciclistas ju
veniles, Federación, Escuela Ju
venil de Ciclismo y Peña Cicloturista. 
Santa Teresa, para utilizar el ve
lódromo. dejándole abierto a to
dos los aficionados que quieran 
hacer uso de él.

Pasa a página 16

decidió igualmente denunciar 
por el mismo concepto a 
cuantos médicos han ocupado 
plazas de titulares en la pro
vincia, ocupando en la actua
lidad otros puestos, e incluso 
cargos políticos. El plazo es
tablecido para hacer efectivo 
el acuerdo adoptado es de 
cinco días.

DESDE HACE MUCHOS

AÑOS

La iguala mínima estable
cida por el Colegio Oficial de 
Médicos de Avila es de ocho-;
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cientas pesetas. Sin embargo, 
entre los médicos titulares los 
hay que están cobrando igua
las de ciento cincuenta pese
tas. El hecho de que el médico 
titular cobre una pequeña 
iguala por cartilla a los bene
ficiarios de la Seguridad So
cial que tiene a su cargo, es 
algo que viene haciéndose, 
desde hace muchos años, co
mo forma de obtener un com
plemento del sueldo que per
ciben estos profesionales, los 
cuales se ven obligados a efec
tuar sus desplazamientos en
tre pueblos (las guardias de 
fin de semana las cubre un

Depende de la Diputación Provincial
El centro de subnormales de 
Avila será gestionado por 
PRONISA

Durante la tarde de ayer se 
celebró, en la Diputación Pro
vincial, una reunión que tenía 
por objeto tratar sobre la 
posible apertura de los cen
tros de subnormales de Avila 
y Casavieja. A la misma asis
tieron, junto al presidente de 
la Corporación Provincial, el 
delegado territorial de Sani
dad, presidente de Pronisa, 
director provincial de Edu
cación, diputado presidente 
de la Comisión de Bienestar 
Social, interventor y secreta
rio de la Corporación citada.

El asunto a tratar fue am-> 
pliamente comentado por to
dos los asistentes, acordan
do que sería la Diputación 
quien se haría cargo de las 
obras de reparación por los 
daños causados vandálica
mente en el edificio de Avila, 
aportando para ello sus pro
pios medios.

Asimismo se trató de la 
subvención de doce millones 
de pesetas que la Junta de 
Castilla y León concedió a la 
Corporación, con el fin de 
equipar y amueblar el centro 
abulense.

Por su parte, Pronisa se 

sólo médico en varios pue
blos) en sus propios vehícu
los.

Como se sabe, los médicos 
titulares de la provincia de 
Toledo acordaron autodenun
ciarse por la misma razón el 
pasado mes de mayo, y ahora 
la Administración ha abierto 
expediente a doscientos mé
dicos titulares de aquella pro
vincia. Por su parte, los médi
cos titulares de la provincia de 
Badajoz se han negado a utili
zar sus vehículos particula
res para el cumplimiento de 
sus funciones profesionales. 

encargará de la gestión del 
centro, una vez abierto, en el 
cual irán ubicadas todas sus 
actividades, contando para 
ello con becas y ayudas de los 
organismos y entidades asis
tentes a la reunión. Para que 
pueda Pronisa hacerse cargo 
del Centro, la Diputación lle
vará a efecto la cesión gratui
ta de uso del mismo a favor de 
aquélla.

Dado el esfuerzo que supo
ne para los organismos repre
sentados en la reunión la 
apertura del centro de sub
normales de Avila, hacen un 
llamamiento a todos los abu
lenses para que, con su gene
rosidad, tantas veces demos
trada, colabore y permita el 
mantenimiento y desarrollo 
del centro en el que Pronisa 
realizará tan educativa y hu
manitaria tarea.

Por otra parte y también en 
la tarde de ayer, el presidente 
de la Diputación, Jesús Ter
ciado, se reunió con el direc
tor provincial del Insalud, al 
objeto de proseguir las con- 
versaciongs /ijie la Diputación 
venía celpblando con el ante
rior director provincial.
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I “El único modo de tener un amigo, es serlo”.
(Emerson)

Cojan la antorcha, que me quemo
Por ANSELMO RUJAS GONZALEZDesde varios frentes

• Aires nuevos vienen del norte 
español, de la Comunidad Autó
noma más problemática de Espa
ña. El nuevo lendakari, José An- 
nio Ardanza, en su discurso de 
investidura, ha empleado un len
guaje que podíamos calificar 
de nuevo. Ha dicho cosas que 
muchos ciudadanos de este país 
estábamos deseando escuchar 
de boca del presidente de? Go
bierno autónomo vasco. No es de 
extrañar que tal el pacto PNV- 
PSOE, las cosas discurran, a partir 
de ahora, por otros caminos. Es 
lo que la gran mayoría deseamos. 
Para bien de todos los que cree
mos en la democracia.
• La crisis aliancista regional, 
tras la dimisión de Antonio Mar
tín Beaumont como secretario de 
AP de Castilla y León, no es la 
única dentro de este partido. 
También en Cataluña y en Huel
va se han producido, en las últi
mas horas, movimientos diver
sos. Manuel Fraga va a despla
zarse a la capital catalana pra 
tratar de resolver, con su presen
cia, el enfrentamiento existente 
entre la actual dirección alian
cista encabezada por Eduardo 
Bueno y el sector oposicionista ani
mado por Alexandre Pedrós y 
Eduardo Tan agón a. No se vis
lumbran posibilidades de acuer
do. En la capital onubense se ha 
recibido la visita del secretario 
general, Jorge Vestrynge, porque 
ha sido cesado —¿por quién?— 
el presidente del partido.
• Seguimos en el centro y en la 
derecha. Alfonso Osorio pronun

ció, en el Club Siglo XXI, una 
conferencia que ha sido muy 
sonada. Hablo de coaliciones en
tre todas las fuerzas no marxis
tas para desbancar a los socialis
tas del poder. Luego, con los 
periodistas, habló también del 
liderazgo de esa gran coalición 
que se quiere construir. Y del 
líder para encabezaría. Al día 
siguiente. Manuel Fraga señala
ba que Alianza Popular condi
ciona la gran coalición a que su 
partido siga de líder. Porque es el 
que más ha puesto y el que más 
puede poner, vino a decir el 
presidente aliancista.
• Por los reformistas, sus dos 
cabezas, Garrigues y Roca, han 
afirmado rotundamente que no 
irán coaligados en las elecciones 
—¿descartan ya que Suárez se 
sume a la operación despues de 
tantas insistencias?— y que se 
presentarán solitos. Además, di
cen que sus relaciones con Coa
lición Gallega son muy buenas y 
están esperanzados en los resul
tados que puedan obtener en 
Galicia.
• Lo de unirse todos para des
bancar al “poder socialista” ya 
empieza a sonar mal. ¿No será 
mejor ofrecer algo positivo, pro
gramas convincentes, para que 
el electorado juzgue? No parece 
ser esa la idea de algunos líderes 
de la derecha y del empresariado 
que insisten en una unión porque 
no ven otra salida para llegar a 
gobernar. Pero los yotos españo
les no van por ahí.

JOSE MANUEL SERRANO

ESTE ha venido a ser el grito 
desde el desierto, desde Africa, 
del cardenal angoleño Alejan
dro do Nascimiento y que ha 
resonado como eco sombrío y 
pesimista, encendiendo luces 
rojas y haciendo sonar sirenas 
de alerta en su visita a Madrid, 
en diciembre de 1984.

Los gritos de los hombres no 
dejan oír el llanto del NIÑO... 
Este llanto son todas las ham
bres. Es el hambre de pan. 
Hambre en Etiopía y en las 20 
naciones del Sahel. Es la geo
grafía del hambre que interpela 
a la civilización del átomo y del 
ordenador. Es un grito de soco
rro lanzado a toda la Humani
dad. Son las manos tendidas, 
los muertos vivientes que no 
encuentran fuerzas para gritar 
desde sus esqueletos a nues
tras conciencias encorchadas 
por el aburguesamiento, el 
consumismo y el confort. Es ün 
hambre contestataria, ante la que 
no caben consideraciones me
tafísicas. Sólo cabe encender 
las luces de emergencia para 
indicar a los hombres de buena 
voluntad que el mundo está en 
alarma roja, porque más de una 
tercera parte de la Humanidad 
se muere materialmente de 
hambre. Cada historia familiar 
deja jirones de piel en el pasa
do y forman todas juntas una 
epopeya de horror y de dolor 
que pone en evidencia la capa
cidad de sufrimiento del hom
bre africano, que nos deja bo
quiabiertos. La sangrienta rea
lidad del abanico de las ham
bres se multiplica. Son situa
ciones de miseria y margina

ción que generan holocausto. 
Las vidas famélicas de miles y 
miles de rostros de negro cha
rol y de todos los tonos tostados, 
son imágenes televisivas que nos 
producen horror. Es un aviso 
apocalíptico en un mundo de 
codicia y agresión. Son basura 
arremolinada que pone festo
nes de inmundicia en nuestras 
ciudades coloristas; son, en re
sumen, la otra Navidad, la Na
vidad de los que se mueren de 
hambre y de sed. Verdad es que 
nos ofenden esas imágenes 
televisivas de la muerte por 
hambre de tantos cientos de 
miles de niños, jóvenes y adul
tos que agonizan de inani
ción en los países del Sur, 
mientras los hombres y muje
res pertenecientes a los pue
blos del Norte dilapidan sus 
ingentes riquezas en arma
mentos, drogas y esperimen- 
tos espaciales. Son tristes pa
radojas de nuestro mundo del 
siglo XX. Junto al clamor de 
una sequía inmisericorde —la 
sequía peor de toda la historia 
de Africa— que hace avanzar 
la desertización de más de 20 
países del Sahel y nos hace oír 
su silenciada y sufriente voz, 
está el fenómeno monstruoso 
de un despilfarro injustifica
ble: porque nos permitimos el 
lujo de investigar los espacios 
siderales, mientras que una ria
da humana de centenares de 
miles de seres, se ve obligada a 
abandonar su propio país a cau
sa de la tragedia del hambre y la 
plaga de la sequía. Ya cabalga 
por tierras de Africa el cuarto jine
te del Apocalipsis, El Hambre.

No tratamos de condenar a 
nadie, sino simplemente de dar 
un aldabonazo en las concien
cias aletargadas para que reac
cionen fuertemente con una 
avalancha de apoyos. Se trata 
de desperezar silencios ante 
esta realidad sangrienta de 
aquellos pueblos que caminan 
hacia la muerte. Es todo un 
drama. Y, ante semejante trage
dia, exclama el cardenal ango
leño: “Cojan ustedes la antor
cha, que me quemo”. Y nos 
grita; “¿Ustedes, qué hacen 
ahí?”. Ha sonado la alarma. Hay 
que abrir un resquicio a la 
esperanza, porque nuestro 
pueblo se está concienciando 
ante este problema tan agudo 
que exige urgente solución. Y' 
así, todos los organismos esta
tales y no gubernamentales 
(como Cáritas, Cruz Roja, UNI
CEF, etc.) están colaborando 
eficazmente a remediar tal tra
gedia. El programa televisivo 
“La Clave”, titulado “Escasez 
en la abundancia”, del viernes 
4 de enero de 1985, constata los 
relevos de las fuerzas vivas de 
los países del Norte, en tomar 
la antorcha de la solidaridad 
y del espíritu fraterno en ayuda 
de los hombres de color. Los 
esfuerzos que hacen son enco
miables, pero aún resultan pe
queños para paliar las necesi
dades del continente negro y , 
por lo mismo, reclaman nues
tra cooperación económica, 
nuestra ayuda generosa para 
contribuir a esta causa huma
nitaria de dar de comer al ham
briento y de beber al sediento.

A

No engañar 
con el paro

El Gobierno se dispone a "lim
piar" la estadística del paro para 
eliminar de ella a todos aquellos 
que no cumplan con los verda
deros requisitos de los desem
pleados, tal como se consideran 
en la mayoría de los países in
dustrializados. Pero la noticia de 
que la estadística va a adelgazar 
de pronto en un millón produce 
ciertamente alguna inquietud y 
una no menor sospecha.

Los datos reales acerca del 
empleo demüestran que cada día 
se destruyen más puestos de 
trabajo de los que se crean y eso 

significa que el paro sigue cre
ciendo. Cualquier manejo de las 
cifras que oculte esta realidad 
—y no hay que olvidar que nos 
ecercamos a las vísperas electo
rales— sera un engaño a la opinión 
pública. Se puede y se debe afi
nar la estadística. Se puede y 
se debe mejorar los sistemas de 
control del desempleo. Pero pre
política de empleo en un cambio 
de la contabilidad de los parados 
es a todas luces un fraude. Por la 
cabeza de algunos de nuestros 
gobernantes habrá pasado la 
tentación de hacerlo. Esperemos 
que tengan el suficiente respe
to a los ciudadanos como para 
evitarlo.

("Diario 16”. 18-1-85).

SOETAM pide 
disculpas

Avila, 22 de enero de 198S.
Sr. Director de EL DIARIO DE 

AVILA.
Muy Sr. mío:
Ante la carta publicada en El 

Diario de su digna dirección, del 
presidente de la F.E.C.O.P.A., don 
Elías Segur Martín, esta empresa 
quiere dejar sentados los siguien
tes puntos:

l.°—En ningún caso, ningún 
directivo de esta empresa ha 
tenido intención de menospre
ciar a ningún profesional de la 
construcción ni de excavaciones 
abulense.

2 .®—Las declaraciones efec
tuadas sobre los medios emplea
dos en las excavaciones se refe
rían a los controles establecidos, 
no al modo de efectuar las vola
duras.

3 .°—Lamentamos profunda
mente el malestar creado por la 
publicación de la noticia aludi
da, solicitando las pertinentes 
disculpas a aquellas personas o 
empresas que puedan haberse 
sentido ofendidas por la misma, 
dado que, como ya se ha dicho, 
no ha sido intención de ninguno 
de los componentes de esta en
tidad menospreciar u ofender a 
ningún profesional abulense, cu
ya cualificación y profesionali
dad están fuera de toda duda.

Con el ruego de su publica
ción, si lo cree conveniente, apro
vecho la ocasión para saludarle 
muy atentamente.

SOETAM Construcciones, S. A

El águila imperial 
peligra

Aguila Imperial.—El águila 
imperial española, exclusiva de 
nuestra Península, es una de las 
águilas más bonitas del mundo y 
en mayor peligro de extinción. Se 
estima que no quedan en todo el 
país más de 50 parejas, lo que 
hace necesario cualquier esfuer
zo para lograr su protección efi
caz y el aumento de su número.

Este texto, extraído de una 
publicación del ICONA sobre 
“Protección de la Naturaleza” (1), 
expresa por un lado el grave 
peligro de extinción en que se 
encuentra el águila imperial y, por 
otro, el reconocimiento y preo
cupación —al menos sobre el 
papel— por parte del ICONA en 
relación con la problemática de 
esta especie. Decimos sobre el 
papel ya que la realidad es bien 
diferente. Actualmente, uno de 
los últimos enclaves de esta es
pecie, ubicado en nuestra pro
vincia, se encuentra seriamente 
amenazado por una futura corta 
a realizar durante el presente 
año y que afectará a la zona de 
cría de una pareja de águilas 
imperiales.

Si bien el árbol en el que se 
encuentra ubicado el nido ha 
sido excluido de la corta, el he
cho de que éste quede sin la 
cubierta vegetal que lo protege 
ocasionará el futuro abandono 
de esta zona por parte de la 
pareja de águilas imperiales. 
Asimismo existen grandes posi
bilidades de que la pareja inte
rrumpa sus tareas reproductoras. 

al coincidir generalmente estos 
trabajos con el período de in
cubación, lo que ocasionaría la 
pérdida de la puesta.

Considerando lo anteriormen
te expuesto, solicitamos:

1 .—No realizar ninguna corta 
en un radio no inferior a los 80 
metros alrededor del árbol en 
que se encuentra ubicado el ni
do.

2 .°—Supresión de todo tipo de 
trabajos en las proximidades del 
nido durante el período repro
ductor del águila imperial.

Después de un recorrido por la 
zona, hemos podido comprobar 
que la aplicación de estas me
didas no ocasionaría graves tras
tornos a la explotación forestal 
de la zona, ya que la aplicación 
del primer punto supondría una 
reducción mínima del volumen 
total de la córta, pudiéndose com
pensar con una corta de igual 
número en otro punto más ale
jado.

La aplicación del punto segun
do puede ser solventada inician
do la corta por el extremo más 
alejado en relación al árbol ocu
pado. con el fin de dar tiempo a 
las águilas a realizar sus tareas 
reproductoras.

Ya va siendo hora de que los 
responsables de la conservación 
de nuestros bosques compren
dan que éstos sirven para algo 
más que de materia prima para la 
industria maderera y papelera.

(1) Esta publicación fue editada 
en 1975. Actualmente se estima en 
100 parejas reproductoras la pobla
ción de águilas' imperiales.

ADECAB
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Según el presupuesto elaborado para este año

365.000 pesetas invertirá el CIT en propaganda 
turística
Resumen de cuentas y memoria de actividades
Avila. Maximiliano Fernández

365.000 pesetas invertirá el 
Centro de Iniciativas Turísticas 
de nuestra capital en realización 
de propaganda turística, repara
ción de carteles de carreteras, 
señalización de lugares turísti
cos y demás actividades de pro
moción turística, que pudieran 
realizarse, según el presupuesto 
de ingresos y gastos para 1985, 
expuesto en la asamblea cele
brada el martes y de la que 
dimos cuenta en nuestro núme
ro de ayer. El presupuesto de 
gastos, incluye también una par
tida de 140.000 pesetas para ha
cer frente a los que puedan oca
sionar colaboraciones que reciba 
el CIT por conferencias o char
las organizadas, colaboraciones 
y atenciones a visitantes distin
guidos etc. En el capítulo de 
gastos figuran también 81.000 
pesetas, para colaborar en las 
fiestas patronales de Santa Tere
sa, certámenes, festejos de inte
rés turístico y 10.000 pesetas 
para material de oficina, correo y 
teléfono. En el capítulo de ingre
sos, igualado con el de gastos en 
600.000 pesetas, figuran como 
aportaciones principales las de 
cuotas de socios: 300.000 pese
tas; subvenciones que se espera 
recibir: 290.000 y 10.000 de otros 
ingresos.

565.000 PESETAS, 
INGRESOS DEL CIT EN 
EL AÑO 1984

En la asamblea del Centro de 
Iniciativas Turísticas se leyó 
también el resumen de las cuen
tas de 1984, con unos ingresos 
de 565.000 pesetas, de las que 
206.568 correspondían al saldo 
existente al 1 de enero de 1984, 
260.450 a lo recaudado en con
cepto de cuotas de socios, 75.000 
por subvención de la Diputación 
Provincial. 23.Ó00 por àportacio- 
nes de profesionales liberales y 
407 en concepto de intereses de 
cuentas bancarias.

En cuanto a los gastos del 
pasado año, las cifras fueron 
3.600 pesetas, cuota de la FECIT, 
3.600 cuota al Hogar de Avila en 
Madrid: 60.000, Junta de Semana 
Santa 1983 y 84. Edición del 
folleto “Avila. Guía Turística y 2.° 
plano guía de Avila, con ruta 
teresiana: 250.000 pesetas; car
teles turísticos para carreteras: 
41.500 mojones de las puertas de 
las murallas de Avila. 105.000 
pesetas. Correos y telégrafos: 
3.990. material de oficina 2.750 y 
premio de cobranza y gratifica
ciones por servicios prestados: 
78.345 pesetas.

En la asamblea se comentó 
también la posible incidencia 
que puede tener en el turismo el 
proyecto de remodelación de la 
Plaza de Santa Teresa y otras 
plazas del centro de la ciudad.

JOSE ESTEBAN ANTON 
PODOLOQO

AFECCIONES DE LOS PIES

—Pies planos, cavos...
—Ortopedia.

Plantillas a medida, 
ortosis. prótesis, etc. 
Consulta previa petición de hora. 
Teléfono: 22 98 38.
Paseo de San Roque. 29 - 2.* D

VP-8.

Representantes del Centro de Iniciativas Turísticas. lumbreras

484 SOCIOS

En la lectura de la Memoria de 
actividades se dió cuenta de lo 
realizado por el CIT el pasado 
año, señalándose que ya lleva 18 
años de vida, puesto que fue 
fundado en 1966, como un servi
cio más de la Cámara de Comer
cio e Industria, aunque al año si
guiente fue incorporado a sus ór
ganos por el Ministerio de Infor
mación y Turismo. Desde enton
ces ha ido creciendo el número 
de socios hasta contar en 1984 
con 521 de número y 4 protecto
res, aunque el pasado año se 
produjeron 8 altas y 45 bajas, 
quedando reducido, en conse
cuencia, a 484 socios de número.

SATISFACCION POR LA 
ELABORACION DE LOS 
FOLLETOS “AVILA. GUIA 
TURISTICA” Y 
“PLANO GUIA DE AVILA. 
RUTA TERESIANA”

La Junta Directiva celebró el 
pasado año una reunión por mes 
bajo la presidencia de Gonzalo 
Grande Aparicio y actuando co
mo secretario Carmelo Fidalgo 
González.

En la Memoria se muestra la 
satisfacción por haberse logra
do. a pesar de los escasos medios 
con los que cuenta el Centro, la 
edición de 20.000 ejemplares de 
la 7.® edición del folleto "Avila. 
Guía Turística”, a todo color y 
otros 20.000 ejemplares del fo
lleto “Plano Guía de Avila. Ruta 
teresiana”, con un importe total 
de 314.500 pesetas. Se solicito a 
la Secretaría General de Turismo, 
a través de la Jefatura Provincial 
de Avila, subvención para este 
trabajo, sin que hasta el momen
to se haya conseguido aunque

JERSEYS
REYES CATOLICOS, 8 

AVILA

podía hacerse efectiva en 1985. 
merced a las gestiones del direc
tor provincial de Transportes. 
Mariano López-Samaniego.

ACCIONES LLEVADAS A CABO

Entre las acciones llevadas á. 
cabo se destaca en la Memoria la 
instalación de mojones, a las 
puertas de la muralla, para evitar 
que sean más deterioradas por 
vehículos grandes. También la 
reparación, en 1984. de dos car
teles turísticos de carreteras, uno 
a la entrada de Villacastín y otro 

' en el término de Muñana, por un 
importe de 41.500 pesetas, sien
do instalados por el personal de 
la Jefatura de Carreteras, en co
laboración con el centro.

MATASELLOS CON 
PROPAGANDA 
TURISTICA DE AVILA

El CIT consiguió también, me
diante solicitud a la Dirección 
General de Correos, el empleo de 
un matasellos con propaganda 
turística de Avila, confeccionado 
y sufragado por el mismo centro. 
Finalmente la instalación, a car
go de Julio San Román, de los 
altavoces instalados en la plaza 
de San Vicente.

Se da cuenta del mismo modo 
en la memoria, de la asistencia 
de representantes del CIT abu
lense a las reuniones de la Fede
ración de Centros de Iniciativas 
Turísticas de Castilla y León, en 
las que se han debatido unos 
estatutos regionales.

Este grupo promotor del turis
mo envió 108 cartas a médicos, 
abogados, corredores de comer
cio y otros profesionales que se 
benefician del turismo, solici

Se compran maderijas y rollos 
(también encinas y robles) 

Zona Valle del Tiétar.
En pie o cargadero.

Teléfono 38 66 39. Sr. FERNANDEZ.

tándoles una pequeña colabora
ción de 1.000 pesetas, aunque 
sólo lo consiguieron en 23 de los 
casos. Contrariamente, la Cáma
ra Oficial de la Propiedad Urbana de 
la Provincia, socio protector de la 
entidad, colaborará con 50.000 
pesetas. Con mayor cantidad aún 
ha colaborado la Cámara de Co
mercio. haciendo frente a los 
gastos que diversas actividades 
del centro han ocasionado y que 
aún no habían podido ser pa
gados.

AGRADECIMIENTO A 
RADIOTELEVISION 
ESPAÑOLA POR LA 
REALIZACION DE LA 
SERIE 
“TERESA DE JESUS”

El CIT llevó también durante 
el pasado año al Ayuntamiento 
de Avila una iniciativa para agra
decer a Televisión Española, la 
realización de la serie "Teresa de 
Jesús”, por el enorme éxito y 
repercusión que ha tenido.

También el CIT difundió las 
disposiciones que convocaron 
concursos para concesión de 
ayudas, a fondo perdido, con 
destino a hoteles familiares, cam
pings. turismo lural, etc. y para el 
fomento de actividades turísti- 
.pas especializadas.

La Memoria concluye reco
giendo una serie de agradeci
mientos. como el dispensado al 
grupo cicloturista “Amigos de 
Santiago” por la labor que hacen 
en pro de Avila, felicitación al 
tesorero, por haber sido nom
brado presidente del Colegio de 
Procuradores de Avila, etc.

¿Aparcam ien to 
subterráneo?

Ayuntamiento y comercian
tes llegaron a un acuerdo el 
pasado martes sobre el con
trovertido tema de los aparca
mientos y ante el difícil dile
ma que exige una elección 
entre lugar de esparcimiento 
o lugar donde dejar cómoda- 
mente los vehículos, lo más 
cerca posible del trabajo. La 
solución satisfactoria para 
todos era la que diera razón a 
ambas partes, si considera
mos que el Ayuntamiento es
tá más interesado en los pri
meros, pensando en la mayo
ría de los ciudadanos y los 
comerciantes preocupados 
por la posibilidad de que el 
centro se quede sin accesos y 
sin lugar donde dejar el co
che. El encuentro fue amiga
ble, abierto al margen de los 
intereses políticos o de las 
defensas cerradas de postu
ras: lo que puede calificarse 
de verdadero diálogo entre 
ciudadanos, que además son 
vecinos y amigos, si bien tem
poralmente unos están en 
unos puestos y los demás en 
otros. Como consecuencia 
del diálogo se llegó a una 
solución aceptada por ambas 
partes, de que los comercian
tes, principales interesados 
por que no desaparezcan los 
aparcamientos dél Grande, 
aunque, de conseguirlo, será 
en beneficio de todos los 
ciudadanos, se encarguen de 
encontrar el capital necesa
rio para hacer un subterrá
neo. La decisión es buena y 
no pocas ciudades nos han 
precedido en ella, como las 
de Valladolid y Salamanca y 
el mismo Madrid, en puntos 
como la Plaza de España, que 
tienen sus estacionamientos 
subterráneos. Además era ca
si inevitable que algún día se 
llegara a ello y si ahora no se 
consiguiera habrá que volver 
con el tiempo a desmontar la 
plaza y haçerla de nuevo, con 
nuevos gastos.

El problema, sin embargo, 
es conseguirlo ahora. Los co
merciantes abulenses, ha
ciendo, quizás como otras 
muchas veces, de Quijotes, se 
han comprometido a crear la 
sociedad con el capital y la 
voluntad de llevar a cabo el 
proyecto, encargándoselo a 
la empresa que se decida a 
hacerlo. Y decimos que es 
una solución quijotesca^ por
que, a falta de un estudio que 
lo demuestre, no están claras 
las ganancias que puedan ob
tener o incluso si se puede 
amortizar la inversión en un 
tiempo prudente. Quizás to
davía Avila no esté preparada 
para elloy sea preciso esperar 
más años. En este caso, el 
propósito fracasaría y los 
veinte días de plazo concedi
dos no serían más que un 
aplazamiènto dél problema. 
No obstante tampoco se pue
de echar por tierra antes de 
tiempo una decisión valiente, 
que cuando se ha tomado 
supongo que ha sido con 
algún fundamento.

A falta del resultado de las 
gestiones, lo que parece claro 
es que el Ayuntamiento ha 
salvado el tipo, dando a los 
comerciantes lo que pedían, 
pero devolviéndoles el pro
blema.

MAXIMILIANO
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Esta casa será un centro de orientación de peregrinos que lleguen atraídos por Santa Teresa LUMBRERAS LUMBRERAS

Según su creador, Alfonso María Durán López

La Fundación Santa Teresa de Jesús, un 
centro para peregrinos de habla inglesa
Avila. Javier Lumbreras.

El día 9 de agosto del pasado 
año, EL DIARIO DE AVILA se 
hacía eco de la aparición en 
Avila de una nueva fundación 
religiosa, exactamente en la casa 
número 44 de la calle Ajates, en 
cuya fachada puede leerse la 
inscripción: “St. Theresa of Jesús 
Pilgramage Fundation of Mr. Je
sús Durán Heras and Mrs. M.® de 
la Asumpcion López González- 
Bergas”. Poco podíamos infor
mar entonces sobre el tema, pues
to que, al hallarse la casa cerrada 
y no encontrarse en Avila nin
guno de los responsables, hu
bimos de limitamos a recoger las 
escasas informaciones que nos 
facilitaron los vecinos de aque
lla calle (no todas exactas) y que 
pueden resumirse en que un 
religioso madrileño pero con es
trecha vinculación a nuestra ciu
dad era el propietario de la casa 
y que durante más de un año y de 
forma esporádica, había estado 
preparándola y acondicionándo

El Comité Ejecutivo aprobó el plan de actuación corporativa

La Cámara de Comercio reconoce dificultades 
para hacer el aparcamiento del Grande

El aparcamiento subterráneo 
en el Mercado Grande podrá ser 
o no realidad, si en el plazo que 
en la reunión informativa que 
concedió la Corporación Muni
cipal al comité Ejecutivo de la 
Cámara, que termina el 12 de 
febrero próximo, las gestiones 
que la Cámara pueda realizar 
dieran resultado positivo en to
dos los órdenes. Ni el Ayunta
miento, ni mucho menos la Cá
mara, cuentan con medios sufi
cientes para construir el apar
camiento, que sería deseable se 
realizara en la Plaza de Santa 
Teresa, pero aparte del capital 
necesario, será preciso tener e»' 

la en compañía de otros reli
giosos. Los vecinos nos dijeron 
que el propietario de la casa 
residía en Inglaterra y que quie
nes le habían acompañado en 
los trabajos eran misioneros in
gleses y alemanes.

Hoy podemos matizar y am
pliar estas escasas informacio
nes, puesto que ha estado en 
Avila Alfonso María Durán Ló
pez, sacerdote católico, propie
tario de la casa, hijo de Jesús 
Durán Heras y María Asunción 
López González-Bergas (que son 
los nombres que figuran en la 
inscripción de la fachada) y fun
dador, en el año 1964, de la 
sociedad de vida apostólica “Mi
les Jesu” (Soldado de Jesús).

Alfonso María Durán López es 
madrileño, aunque descendien
te de familia abulense: González 
de Bergas. En Avila están ente
rrados sus padres, de quienes 
heredó la casa, y aquí pasó todos 
los veranos entre los años 1931 y 
1949, hasta que ingresó en el 

cuenta otros condicionántes, 
expuestos, aunque someramen
te por el arquitecto autor del 
proyecto de remodelación de la 
plaza principal de la ciudad, en 
la sesión informativa citada.

En otro orden de actuaciones 
en la reunión ordinaria que el 
Comité Ejecutivo de la Cámara 
ha llevado a efecto, se aprobó el 
plan de actuación corporativa 
para el actual ejercicio, que se 
someterá, junto con la Memoria 
de 1984, a la aprobación del 
Pleno en una próxima sesión. 
También se adoptó en este Co
mité la línea a mantener por la

Seminario. De Avila guarda re
cuerdos gratos (nos habla de “La 
Peña”, sociedad ya desaparecida, 
cuyo parque de verano fue du
rante muchas décadas centro de 
la vida social abulense durante 
el verano) y la memoria de ami
gos de los que hace mucho tiem
po que no sabe nada.

Alfonso María Durán, es el 
fundador de la sociedad de vida 
religiosa “Miles Jesu”, cuya ac
tividad se encamina a la santi
ficación y apostolado de los se
glares, hombres y mujeres, y sa
cerdotes. Reside habitualmente 
en Chicago, aunque su funda
ción tiene casas en los Estados 
Únidos, Puerto Rico, Madrid, Ro
ma, La India y Nigeria. En cuanto 
a la casa de Avila, no abierta 
todavía, pretende que sea un 
centro de orientación de pere
grinos de habla inglesa (más tar
de tal vez pueda ampliarse a los 
de habla francesa y alemana) que 
lleguen a Avila interesados por la 
vida y obra de Santa Teresa de 
Jesús. Estos peregrinos no han

Cámara en la Asamblea que a 
finales de enero van a celebrar 
las Cámaras de Castilla y León, 
en Salamanca.

En el capítulo de actualidad 
legislativa se informó de la pu
blicación de los Presupuestos 
Generales del Estado para 1985, 
Reales Decretos que fijan el sa
lario mínimo interprofesional y 
de cotización a la Seguridad So
cial para este año, así como 
regulación del horario legal, que 
se adelantará una hora, desde el 
31 de marzo al 29 de septiembre, 
y la creación del Consejo de 
Transportes de Castilla y León, 

de ser forzosamente católicos, ya 
que Santa Teresa es una figura 
universal, por la. que los pro
testantes sienten una gran ad
miración. En cuanto a la apertura 
de esta casa de orientación de 
peregrinos (podrá acoger a gru
pos pequeños, de seis o siete 
personas) no puede ofrecer una 
fecha, puesto que depende de 
cuando pueda disponer de per
sonal. Tal vez en el plazo de un 
año.

La admiración que este sacer
dote de ascendencia abulense 
siente por nuestra Santa y su 
conocimiento del interés que 
Santa Teresa despierta en todo el 
mundo, incluso entre los no ca
tólicos, han sido las razones que 
decidieron a Alfonso María Du
rán López a abrir este centro en 
una casa abulense que constru
yeron sus bisabuelos, colocó su 
abuelo materno y él heredó de 
sus padres. Todo ello, por su
puesto con el oportuno permiso 
de la jerarquía católica.

por decreto de la Junta Auto
nómica.

Se informó al Comité de haber 
sido aprobado el presupuesto de 
ingresos de la Cámara del actual 
ejercicio y de la celebración, en 
Madrid, de la “Cumbre Expor
tadora”, bajo el patrocinio de la 
Secretaría de Estado de Comer
cio y organización conjunta de la 
Asociación para el Progreso de la 
Dirección, Confederación Espa
ñola de Organizaciones Empre
sariales, Consejo Superior de Cá
maras e Instituto Nacional de 
Fomento a la Exportación, de la 
que se esperan importantes re
sultados.

Baches
A perro viejo todo se, le 

vuelven pulgas. Y a ciudad 
vieja nunca la faltan averías.. 
Es cosa de los años, ya se 
sabe. Y Avila es ciudad vieja. 
Incluso achacosa en algunos 
aspectos. ¡Menos mal que los 
“parches” suelen ser más efi
caces en las ciudades, aun
que sean viejas, que en las 
personas! Avila, como ciudad 
vieja, anda siempre sometida 
a reparaciones. Y no tantas 
como serían necesarias, por 
aquello de las escaseces eco
nómicas del Ayuntamiento, 
por cuyas arcas parece que 
pasó Boyer en plena euforia 
recaudatoria. De todas for
mas, a medida que el Ayun
tamiento va teniendo posi
bles (un impuesto por aquí, 
una multa por infracción de 
tráfico ¡albricias! que algún 
ciudadano se decidió a pagar, 
unas tasa, que no son im
puestos aunque lo parezcan, 
que se cobran, unas contri
buciones especiales liquida
das... ya se sabe, los escasos 
recursos municipales), va pro
curando echar parches y re
parar las averías de esta en
vejecida y poco bien tratada 
ciudad. Se abre una zanja en 
una calle (justo donde a lo 
mejor la Teléfonica abrió otra 
unos meses antes), se reba- 
chea una calle por la que ya 
no era posible pasar ni con un 
“todo terreno”, se colocan 
unas vallas protectoras ante 
algún agujero...

Esto de las vallas protec
toras tiene su aquél. Uno no 
sabe si su misión es proteger 
al ciudadano todavía moto
rizado (motorizado hasta que 
se vea én la necesidad de 
desprenderse del coche, ante 
la imposibilidad de dejarlo en 
ningún sitio, siquiera sea un 
momento, mientras le despa
chan a uno en la farmacia del 
Mercado Chico, por ejemplo) 
o, por el contrario, la de pro
teger el bache. Me asalta esta 
terrible duda al ver las vallas 
colocadas en la calle Alférez 
Provisional (vulgo Bajada de 
Santo Tomás) que están pro
piamente, como si hubieran 
sido colocadas para que el 
automovilista (todavía auto
movilista) se estrelle contra 
ellas.

La calle Alférez Provisio
nal (vulgo Bajada de Santo 
Tomás) anda, mire usted, más 
bien oscuriUa, por efecto, mis
mamente, de la pobreza lu
minosa. Y resulta que las va
llas no se ven. 0 puede verlas 
el automovilista cuando ya 
las ha mordido. Pero claro, si 
la calle presenta pobreza lu
minosa, sería un lujo injus
tificable poner una bombilla 
rroja sobre la valla. Hay pro
blemas que deben traer de 
cabeza al Ayuntamiento.

JAVIER LUMBRERAS

José María 
Molina Ariño 
MATERNOLOGO DEL 

ESTADO
OBSTETRICIA - GINECO

LOGIA

FABRICANTE DE MARRON GLACE Y MARRON EN ALMIBAR 
NECESITA REPRESENTANTE 

para ia provincia de Avila. Relacionado con Pastelería 
Interesados escribir a o llamar por teiófono 

Apartado 91 - ORENSE Telf.: 988 - 222650/54.

GABINETE 
Electrorradiológico 

F. TOME 
BUSTILLO

Catedral. 11. Teléf.; 21 19 20 
Horas de consulta: de 10 a 17 h. 

VP-l

T. Córdova 
Porras

ESPECIALISTA EN 
TRAUMATOLOGIA Y 

CIRUGIA ORTOPEDICA 
Consulta diaria excepto sábados.

Do 10 a 1
C/ Padre Victoriano. 5. -1.® 1.

Teléfono: 22 37 82 AVILA
C.M. 26

''T Fléming, 5-2.“
'5 81 C.S. 340
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En conferencia pronunciada en Santo Tomás

José Luis Gago disertó sobre las relaciones entre 
medios de comunicación y opinión pública

^ Avila. Redacción.

í José Luis Gago del Val, exdirec- 
f tor general de la COPE (Radio 
ï Popular), periodista y profesor de 
Ua Facultad de Ciencias de la 
S Información de Madrid, puso 

ayer de manifiesto las interrela- 
clones entre los medios de co- 
municación y la opinión pública, 

Ien la conferencia pronunciada 
en Santo Tomás, con motivo de 

-/las fiestas del santo.
< José Luis Gago inició su con- 
' ferencia disertando sobre la pro

pia información, concebida co
mo la transmisión de noticias 
completas que le interesan al 
receptor, reflexionando igual
mente sobre la génesis de la 
noticia. Comentó luego el papel 
del que capta, transmite, elabora 
las noticias en las agencias y las 
envía a los diversos medios de 
comunicación, destacando ese 

í papel de las agencias, que cana- 
! Tizan el 80 por 100 de la in

formación mundial, principal
mente Associatted Press, United

Es titular José 
Maria Gómez-Riesco
Un nuevo 
despacho 
notarial en 
nuestra 
capital

Un nuevo despacho nota
rial ha sido abierto en nuestra 
capital. Se trata del instalado 
en la Plaza de Italia, número 
7, 1.“ B, del que es titular José 
María Gómez-Riesco. Con és
te son ya tres los notarios que 
ejercen en Avila capital, con 
dos despachos.

José María Gómez-Riesco 
es salmantino. Estudió Dere
cho en la Universidad de Sa
lamanca y allí preparó sus 
oposiciones a Notaría, apro
bándolas en una convocato
ria realizada en Barcelona.

Hasta ahora había ejercido 
su actividad profesional en la 
vecina, localidad salmantina 
de Alba de Tormes, con éxito 
profesional.

Conla toma de posesión de 
su Notaría en Avila, los abu
lenses podemos contar con un 
servició más de estas carac
terísticas en nuestra ciudad. 
El número de teléfono de la 
Notaría es el 228044.

Près International, Reuter, Fran
ce Press y Tass. En España es la 
agencia Efe, de carácter guber
namental, la que hace el tra
tamiento de las noticias y las 
transmite, en mayor número, a 
los medios de comunicación. De 
esta forma, al recibir un trata
miento en las agencias y en los 
medios de comunicación, ya no 
llega la noticia pura, sino ma
nipulada, por lo que el receptor 
ha de tener una actitud crítica 
ante las noticias que recibe.

Pero si hay influencia del me
dio informativo en el receptor, 
también la opinión pública in
fluye en los medios informa
tivos, con una relación recíproca.

Para mostrar el tratamiento 
distinto de cada medio a las 
mismas noticias, José Luis Gago 
del Val hizo una comparación 
entre diversos periódicos del día; 
Liberación, El País, Diario-16, 
La Vanguardia, ABC, Ya y El 
Alcázar, demostrando, como

Firmado esta mañana en el Gobierno Civil
Acuerdos para promover en las empresas 

Profesionallos estudios
Un importante acuerdo ha si

do firmado a las 12,30 horas de 
esta mañana en el Gobierno Ci
vil, bajo la presidencia del titular 
Pedro Temboury Villarejo, por 
los directores provinciales de 
Trabajo y Seguridad Social, An
tonio Delgado San Román, Edu
cación y Ciencia, Eduardo Ca
bezas Avila, presidente de la Fe
deración Abulense de Empresa
rios, Bernardo Kaiser Ruiz del 
Olmo y coordinador de forma
ción Profesional don José Igna
cio Pedraz González, y presiden
te de la Diputación Provincial, 
Jesús Terciado.

Se formaliza, como una rea
lización práctica en la provincia, 
del Acuerdo Económico y Social 
(AES) suscrito por el Gobierno, 
Confederaciones empresariales 
(CEOE y CEPYME y la Unión 
General de Trabajadores (UGT), y 
de acuerdo con las normas del 
Ministerio de Educación en ésta 
materia. Es importante resaltar la 
sensibilidad mostrada por la Ad
ministración provincial y la Fe
deración de Empresarios, por ha
cer realidad, la necesidad de in- 
corpoíar los empresarios y tra
bajadores a los objetivos y ac
tuaciones de la Formación Pro
fesional.

El acuerdo de colaboración 
firmado, posibilita la realización 
de prácticas en las empresas por 
parte dedos alumnos que cursan 
estudios en los Centros de For
mación Profesional de la pro-

José Luis Gago fue presentado por el padre Laya LUMBRERAS

ante las mismas noticias, cada 
periódico mostraba distintas 
portadas y distintas valoracio
nes. Lo que se pone de mani
fiesto con ello es la influencia 
ideológica de los grupos polí
ticos, económicos o ideológicos 
sobre los medios. En este sen
tido, se refirió a la influencia que 
había detrás de los periódicos y 
de las emisoras de radio: estatal 
en las que dependen del ente pú
blico Radio Televisión Españo
la, como Radio Nacional y Radio 
Cadena Española; grupos libe
rales de la SER; grupos econó
micos, también liberales y más 
progresistas, en Antena-3: la Con
federación Espiscopal Española 
en la COPE, capital privado en 
otras etc., aunque en todos los 
casos se deja bastante libertad 
a los grupos de redacción, por lo 
que la carga ideológica es es
casa, menor que en los medios de 
comunicación escrita.

El conferenciante fue presen
tado por el padre Laya, quien 

de Formación 
vincia, lo que les permitirá tomar 
contacto real con el mundo de la 
empresa. Por otra parte los em
presarios tendrán un conoci
miento de los futuros profesio
nales y de su formación, así 
como la colaboración del pro
fesorado de los Centros de For
mación Profesional en la rea
lización de cursos de perfeccio
namiento para los trabajadores 
de sus empresas. Ambas expe
riencias permitirán al Ministerio 
de Educación establecer la con
tinuidad o posible renovación de 
los programas educativos.

Entre las cláusulas del acuer
do, que se firma por un curso 
escolar prorrogable, si no ha sido 
denunciado por alguna de las 
partes, figuran establecidas en
tre ohas: la firma de acuerdo de 
cada director de un centro con 
las empresas que colaboren; la 
conformidad explícita del alum
no: las horas de duración má
xima de estas prácticas; el nom
bramiento de un tutor, por parte 
de la empresa, que se encargará 
del seguimiento de las prácticas 
y supervisará aquellas; el nom
bramiento, asimismo, de un pro
fesor designado por el director 
del Centro de Formación Pro
fesional, que coordinará y va
lorará estas prácticas, prestando 
apoyo técnico al alumno.

En otro aspecto, queda clara
mente establecido que no se 
genera en pingún caso, como 
consecuencia de éste acuerdo.

ofreció una serie de datos bio
gráficos, como los relativos a su 
nacimiento en Palencia, profe
sión de sacerdote dominico, pro
fesor de Etica y Deontología en 
la Facultad de Ciencias de la In
formación y a algunos de los 
cargos que tuvo, como el de 
director de Radio Popular de 
Valladolid, director de la COPE, 
actualmente en Radio Intercon
tinental de Madrid, etc.

CONFERENCIA DE 
CARLOS DIAZ

Prosiguiendo con las activi
dades programadas en el con
vento de los padres dominicos 
de Avila con motivo de la fes
tividad de Santo Tomás, a las 8 de 
esta tarde está previsto que el 
escritor Carlos Díaz, director del 
Instituto E. Munier de Madrid, 
filósofo y profesor de la Univer
sidad Complutense de Madrid, 
diserte sobre el tema “Reto de la 
modernidad a la relación fe-cul
tura”.

vinculación o relación laboral 
con la empresa, ni siquiera podrá 
ser considerado, como un con
trato en prácticas o para la for
mación; tampoco recibirán los 
alumnos ninguna retribución 
por las actividades que puedan 
realizar en las prácticas, ni la 
empresa podrá cubrir, ni siquiera 
con carácter interino o eventual 
ningún puesto de trabajo con 
dichos alumnos.

Finaliñente se establece la crea
ción de una Comisión mixta, 
para el seguimiento del acuerdo, 
formada por 3 representantes de 
la Administración, 3 de la Fe
deración Abulense de Empresa
rios, y un representante de Cen
tro y de cada una de las dos 
Organizaciones Sindicales más 
representativas en la provincia.

CONTINUAN LOS TRABAJOS 
DE LA PONENCIA DE ORGA
NIZACION ADMINISTRATIVA

A las 10,45 de la mañana se 
celebró una nueva reunión de la 
Ponencia de Organización Ad
ministrativa, bajo la presidencia 
del gobernador civil y en la que 
se examinaron los borradores 
del trabajo a realizar y se au
naron criterios concretos de ela
boración, de la que se pretende 
sea una guía del funcionamiento 
y competencias de cada organis
mo de la Administración provin
cial.

A MI AIRE

Vale, Angela
No es ningún secreto para 

nadie que la televisión in
fluye de forma muy poderosa 
en los usos y costumbres de 
la generalidad de las perso
nas. Es una verdadera come- 
tarros cerebral cuyas impre
visibles consecuencias pue
den dejar perplejo a la víc
tima del momento, como es el 
caso que está empezando a 
ocurrir en estos días a cuenta 
de la famosa peliculita que se 
proyecta por la pequeña pan
talla en la sobremesa de las 
comidas y que, por tanto, casi 
todo el mundo suele ver si es 
que la modona de la fabada, 
los garbanzos o el pollo frito 
no le ha puesto persianas a 1 
sus ojos. Y la protagonista, 
ese bicho cerebral y autori
tario que lleva por nombre 
Angela, ha inspirado a algún 
gracioso que a todo le saca 
punta, para poner de moda 
una frase que corta más que 
un soplo de aire a diez bajo 
cero, dejando a la víctima del 
momento al menos tan ca
llada como un San Pancracio 
de madera. Lo pude compro
bar ayer mismo'mientras al
ternaba el aperitivo con el 
clarete: una chica joven in
tentaba quedar arriba, como 
el aceite, en una conversa
ción con su acompañante y 
éste, viendo que la otra se- 
estaba poniendo insoporta
ble por aquello de imponer su 
voluntad como fuera, en un 
momento dado dándola una 
palmadita en la espalda, le 
dijo: ¡Vale, Angela!, y la moza 
enmudeció, se puso pálida 
ante la inesperada salida de 
su amigo, y se enfadó, anda 
que se enfadó, menudo mos
queo anastraba la pobre por 
el resto de los bares de la 
zona donde tanto ellos como 
yo chateábamos. Pero supon
go que se le pasaría, no como 
al dueño de un pub situado 
en la calle del Olmo, de Ma
drid que al parecer es cámara 
de televisión y su mujer aza
fata dél también televisivo 
programa “Un, dos, tres”, que 
estando alojado en un cono
cido hotel abulense, fue de
tenido y ahora se encuentra 
en la cárcel de Avila, de la 
forma más inesperada. Se tra
ta de un conquense que en el 
año 1978 desertó de la Legión 
y con algún otro cargo que se 
le imputa, fueron a dar con él 
después de siete años sin 
haber tenido problemas y con 
el porvenir más que resuelto, 
a juzgar por su trabajo. Y en la 
cárcel seguía ayer, con sus 
veintiocho años deprimidos 
en la humedad del antiguo 
convento carmelitano. Me
nos húmedo y más calentito 
quedará el magnífico patio de 
columnas del Toneón de los 
Guzmanes, adquirido, como 
todo el mundo sabe, por la 
Diputación Provincial para' 
ampliar su Palacio. Pronto 
darán comienzo las obras de 
su última fase y entre ellas 
está previsto cubrir el men- ' 
cionado patio de columnas 
con una bóveda transparente, 
para así mejor aprovechar el 
recinto y evitar las inclemen
cias del tiempo. La idea pue
de ser buena si el montaje es 
bueno, dentro de los 85 mi
llones de pesetas que cuesta 
esta última fase de obras.

URBANO
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Jardin de La Soledad; al fondo la ermita ARCHIVO El centenario negrillo mide 7,20 m. de perímetro archivo
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Arboles centenarios en el Parque de “La Soledad”
Mombeltrán. P. P.

Por los Servicios Municipales 
conespondientes se está llevan
do a cabo la poda de los árboles 
del parque de “La Soledad”. Aquí 
crecen desde el sauce llorón 
hasta la palmera, y contamos con 
ejemplares de negrillos que por 
ser varias veces centenarios no 
son corrientes en cualquier jar
dín público, al menos en nuestra 
provincia. »

Como cualquier ser vivo, acu
san sus al menos 350 años de 
existencia, y así los vemos con 

Sociedades, empresarios, agricultores, profesionales y artistas.

Esta etiqueta 
simplifica las cosa^

W

Estas etiquetas identificativas son parte 
importante en el desarrollo de un 
nuevo procedimiento de gestión tributaria.

Buscamos agilizar los trámites 
administratives y facilitarle el cumplimiento 
de sus obligaciones fiscales.

Las etiquetas están dirigidas a todas las

Sociedades, empresarios, agricultores, 
profesionales y artistas, para los siguientes 
conceptos:
— Impuesto Tráfico Empresa.
— Impuesto de lujo.
— Retenciones. .
— Pagos fraccionados.

Un niillán y medio de espandes 
va a recibir esta etiqueta.

MINISTERIO DE ECONOMIA Y HACIENDA
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parches de cemento que tapo
nan los agujeros que el tiempo y 
quizá las malas podas dejaron en 
el tronco. De esta manera se 
intenta preservar a estos ancia
nos de la podredumbre a causa 
de las lluvias.

En otras ocasiones se puede 
ver colocado algún puntal para 
sostener alguna rama que ame
naza con desgarrar el tronco, 
remedando este apoyo más que 
al bastón, a la muleta del ancia
no, sin la cual no es capaz de 
permanecer en pié.

Algunos de estos árboles ya

están prácticamente muertos y 
en algún caso, aunque el tronco 
—muerto y hueco— sólo sirve de 
sostén a las ramas, éstas se alimen
tan ¿por “venas” que se han 
desarrollado en el interior del 
hueco tronco, siendo visibles a 
través de los agujeros que dejó el 
paso de los áños.

Inevitablemente desaparece
rán y ya se están plantando otros 
para que tomen el relevo cuando 
los viejos mueran. La especia no 
desaparecerá ya que en el patio 
escolar se desarrolla un retoño 
de éstos plantado hace 8 años.

En esta parte del parque y bajo 
la sombra de estos colosos, se 
celebran los tradicionales bailes 
populares de las fiestas locales.

La otra parte, el jardín, es de 
creación relativamente reciente. 
Fue en el año 1942 cuando acer
tadamente se hizo desaparecer 
un terraplén y un arroyo de esta 
zona, se explanó y se convirtió 
en lo que hoy es.

Detro de este recinto se en
cuentra la ermita de La Soledad 
que da, nombre al parque. El 
kiosco de propiedad municipal, 
por el que se accede a una cueva

San Antón, los quintos y las 
monjitas
La secular tradición se mantiene
Fontiveros. Francisco G. Barcala

Esta zona, —La Moraña— y 
esta villa —Fontiveros— con
servan aún alguna que otra tra
dición secular que de forma 
espectacular se renueva cada 
año poniendo una nota colo
rista y multicolor en nuestra 
villa. Una de esas tradiciones 
que aún se conserva es la fiesta 
de San Antón, que en un pue
blo ganadero como es Fontive
ros y que comparte esta activi
dad con la agricultura, se ve 
arropado por la fiesta dé los 
quintos y conserva, además 
una hermosa. tradición en la 
que implica a ese puñado de 
angelicales monjitas que ocu
pan el viejo caserón de la calle 
del Carmen con tanto sabor, 
sentido y evocación sanjua- 
niega.

La fiesta sé inicia el propio 
día de los Reyes y que como un 
anticipo y novena durará hasta 
el día 17. Durante esas fechas 
los quintos recorren cada no
che las calles y plazas de la 
villa con sus canciones pero 
sobre todo con el ruido de sus 
cohetes anuncian a la pobla
ción su presencia. Luego, el 
propio día 17 tras las dianas 
consabidas, se celebra una so
lemne celebración litúrgica a 
la que asiste el Ayuntamiento 
en pleno prestando su apoyoy 
colaboración a la fiesta y a sus 
convecinos, los quintos. Tras la 
función litúrgica en honor del 
santo y bendición de animales 
y pien.sos, los quintos tienen el - 
gesto de ofrecer una copa de ' 
vino español a las autoridades.

Luego, la fiesta continúa por

que siguiendo la dirección Este 
llega hasta “El Pareón”. Una par
te destinada a la infancia en la 
que están instalados columpios, 
un tobogán y otros aparatos des
tinados al recreo de la gente 
menuda, y varios bancos de pie-, 
dra. Pronto comenzarán a aparecer 
los primeros brotes y la actual imagen 
de soledad y tristeza se cambiará' 
al vestirse el jardín con todos sus 
colores, por la bulliciosa y alegre 
de los meses de mayo a septiem
bre. principalmente agosto por 
ser mes de vacaciones y también 
celebrarse las fiestas de la Feria.
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la tarde eón la tradicional ca
rrera de cintas. En caballos 
vistosamente enjaezados los 
quintos buscan con ganas y 
mucha expectación popular las 
cintas qúe luego llevarán a su 
madre, novia o hermana en un 
emotivo acto en el que reciben 
un puro, en compensación y un 
cariñoso beso. Y es aquí donde 
entran en acción las monjitas 
fontivereñas que con mucho 
amor han bordado, días antes, 
las cintas que luego van a lucir 
las novias y los quintos duran
te todo el día y que además 
han bordado la funda de los 
puros con los que son obse
quiados. Una obra de auténtica 
artesanía en la que el esmero 
de las monjitas se lucen, una 
vez más. uniéndose a la tradi
ción de la villa y a la propia vida 
y costumbres de FontiverOs. 
Un Fontiveros que en ningún 
momento renuncia a la presen
cia y cariño de este puñado de 
valientes mujeres y que las 
admiten y requieren de forma 
constante para que formen 
parte de su comunidad social.

Los quintos.' tras correr el 
bollo, acompañados de la mú
sica. han celebrado un gran 
baile, muy concurrido y que en 
esta oportunidad se vió ameni
zado por el conjunto “Maÿcos”, 
y que se prolongó hasta altas 
horas de la noche.

Así. alegremente, en comu
nidad. velando por las tradi
ciones y conservando el calor y 
tipismo de las mismas, los 
quintos de Fontiveros han ce
lebrado su primera fiesta. En
horabuena.

' 1
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Homenaje a Clemente Gonzalez, 
funcionario municipal jubilado
Candeleda. Jesús Monforte.

El pasado viernes tuve la 
oportunidad de asistir para 
dar fe del misnio, a un home
naje especial. Se trataba de la 
jubilación de un funcionario 
del Ayuntamiento, Clemente 
González, que tras 41 años de 
servicio pasaba, digamos, a la 
reserva. El homenaje se lo ofre
cían todos sus compañeros 
empleados del Ayuntamiento, 
junto con el alcalde, que esta
ba en el acto como uno más. 
Asistieron al mismo anterio
res jubilados que presidían 
junto a Clemente y sus espo
sas el acto. Entre todos y a 
escote riguroso le regalaron 
una medalla de oro de nuestra 
Virgen de Chilla, que le fue 
entregada por Amador, sus
tituto y compañero de Cle
mente en el servicio de limpie
za. Fue un homenaje sincero, 
lleno de calor humano y en el 
que el homenajeado contenía 
su emoción y su alegría de 
tener congregados a todos sus 
compañeros y esposas.

Tuve ocasión de hablar con 
él y de sus palabras surgía el 
recuerdo de la historia de su 
vida. Empezó de pregonero a 
prestar sus servicios en el 
Ayuntamiento, allá por los 
años 40, cuando armado de su 
chinflota recorría el pueblo 
esquina a esquina, anuncian
do las órdenes de la Alcaldía y 
los productos que se vendían 
en el pueblo: recuerda aún los 
precios de algunos productos, 
por ejemplo, el cabrito, a 
CINCO pts. kilo, cuando aho
ra está a 800; las sardinas, a 
tres pts.; las truchas, a 1 pe
seta; la carne, entre tres y cin
co. En fin, un delirio para el 
ama de casa si ésta fuera la de 
ahora y los precios fueran los 
mismos. De esta su etapa de 
pregonero, que dejó cuando el 
Ayuntamiento adquirió el ser
vicio de altavoces, le queda en 
su vida una afección de larin
ge que le enronqueció la voz 
hace fnuchos años y que es 
una constante molestia. Pasó 
posteriormente al servicio de

Laega

Los quintos y San Antón
Langa. Francisco G. Barcala

No ha deslucido, en abso- 
- luto, el tiempo frío y desapa

cible, la fiesta que los quin
tos de esta localidad celebran 
con motivo del día de San 
Antón.

Pronto se iniciaba la fies
ta con la Santa Misa que 
oficiaba el párroco don Cel
so García en honor del San
to Patrono de animales y 
piensos en una localidad que 
dedica muchas de sus horas 
a estos menesteres ganade
ros. Tras la Misa, la proce
sión con el Santo y luego la 
subasta pública de animales 
y piensos y objetos donados 
por los devotos al Santo.

Tras el normal rato de 
convivencia comida, se 
celebró, a laC^s y media de 
la tarde y en el paraje deno
minado “Camino de Maga
zos” una brillante carrera de 
cintas con la consabida tra
dición de llevar los quintos

limpieza, que es en el que 
permanecía al jubilarse. Lar
gos años de labor callada y 
ciudadana, en su cotidiano 
quehacer, con su lucha contra 
la basura. Afán tan noble 
donde los haya y que supo 
llevar con dignidad y eficacia. 
Muchos municipes conoció y 
de todos fue un servidor, y un 
amigo, pues su profunda hu
manidad calaban en sus supe
riores. Doce alcaldes nada 
menos repasábamos en la con
versación. De todos ellos 
guarda diversos recuerdos. 
Me contaba anécdotas de to
dos y me decía que para él 
quien mejor se portó fue Flo
rentino Monforte y el más 
severillo, don Juan Corral, 
q.e.p.d. Del actual, como ha 
estado poco tiempo no le 

la cinta a sus madres, novias 
o hermanas que les obsequian 
a su vez con un puro y la 
propina. La carrera fue pre
senciada por numeroso pú
blico que jaleó, aplaudió y 
vibró con las carreras y ac
ciones de estos improvisa
dos jinetes que, ante la ca
rencia ya de caballos en el 
pueblo utilizaron burros pa
ra su carrera.

Finalizada ésta, los quin
tos con la música recorren 
las casas de los quintos y 
allegados en lo que se llama 
“correr el bollo” para re
matar a primeras horas de la 
noche con un gran baile 
en los salones de la localidad 
y que se vio muy concurrida 
y animada por el conjunto 
músico-vocal “Jesús y los 
Tonys”, que tan brillante 
etapa acaban de comenzar. 
La noche finalizaba con una 
gran cena de confraternidad 
en la que cada quinto lleva a 

juzga, pero le parece bien.
El acto finalizó con la en

trega de la medalla. En ella su 
compañero Amador le deseó 
que fuera la jubilación de la 
salud y pudiera disfrutar mu
chos años de su merecido des
canso. Ahora cuando te en
contremos aniigo Clemente, 
no será con tu simpatía y tu 
arma al hombro. Aquella la 
conservarás sin duda y la 
compartiremos muchas veces 
contigo, hasta cuando nos 
crucemos pescando en nues
tra maravillosa garganta, y 
me enseñes tus buenas tru
chas que tu prestigiosa cucha
rilla ha sacado de sus limpias 
aguas. En ellas estoy seguro, 
pasarás muchos ratos mien
tras la salud te deje. Enhora
buena, Clemente. 

algún familiar y amigo con 
lo que los quintos de esta 
edición —85— Angel, Jesús 
Manuel, Alberto, Raúl, Ru
bén, Melchor, Juan Simón y 
Jesús Muñoz, que nos había 
cursado una amable y gentil 
invitación para estas fiestas, 
se vieron acompañados es
tupendamente en una frugal 
y abundante cena, cocinada 
por Josefa y servida en los 
salones del Bar Sindical don
de las atenciones y esmerado 
servicio de Lucio volvieron 
a ser una nota predominante 
en este final de fiesta, agra
dable, festivo, juvenil y que 
tuvieron como protagonis
tas a los quintos de Langa, 
que en esta fecha de San 
Antón, al celebrar su fiesta, 
se vieron arropados por la 
juventud, por sus familias y 
en general por todo el públi
co de Langa que, de una 
forma u otra, participó y 
colaboró çn la fiesta.

DE AVILA

La triste realidad de nuestra
Comarca (Continuación, 4)
El Barco de Avila. Mariano 
Ruiz.

En este cuarto apartado 
de mi galopante estudio o 
consideración de la Comar
ca, creo que son imprescin
dibles unas, no sé si copio
sas u opacas líneas econó
micas. Y ésto, sinceramente, 
es serio y difícil. Y no es 
serio por la tinta, el molde o 
la nomenclatura de los nú
meros de nuestra imprenta, 
que son standard, ni difícil 
por el sistema, que es deci
mal, por eso de la interna
cionalidad, sino porque no 
resulta fácil ni asequible 
conseguir, en ningún mo
mento, una declaración cla
ra y transparente de la eco
nomía de nadie, ni del mejor 
amigo, por esa fatídica ma
nía humana de aparentar lo 
que no se puede ser o ser lo 
que no se debe o puede 
aparentar. Y no resulta en
tretenido, por mucho que 
nos guste la pluma, llenar y 
llenar* cuartillas de aparen
tados, paréntesis o parea
dos. Pero no obstante, em
parentado con los aparenta
dos, suprimidos los parénte
sis y trucados los pareados 
voy a intentar, eso que está 
hoy tan de moda, versificar 
por lo libre sin extremarme 
en las licencias.

Como todos bien conoce
mos, la renta del sector pri
mario —de los agriculto
res— es tremendamente baja 
si se compara con el resto de 
los sectores. La de esta Co
marca es aún mucho más 
baja. No voy a decir que sea 
la más baja de España, por
que nadie sabe mejor que 
cada uno ¡cómo cuece su 
pote las habas!; pero lo cier
to es que esta Comarca es 
tremendamente pobre y de
primida. La renta per cápita 
de nuestros agricultores no 
sobrepasa las trescientas mil 
pesetas anuales. Y aunque la 
ganadería debiera ser la 
fuente más caudalosa de la 
Comarca, lamentablemente 
—y me da un poco de repe
luzno decirlo— la economía 
de nuestra Comarca se basa 
en las pensiones que perci
ben nuestros agricultores ju
bilados. Y con ello no quie
ro decir que éstas sean tan 
cuantiosas como para solu
cionar la papeleta económi
ca a una zona, aunque dado 
el espíritu abnegado, aho
rrativo y conformista de es
tas gentes, les sean represen
tativas y suficientes, incluso 
para ahorrar unas perrillas, 
que antes no pudieron, sino 
que quiero resaltar la depre
sión e insuficiencia del sec
tor. Parece increíble, irriso
rio e imposible que en el 
siglo XXl, más que en el 
XX, existan sectores tan 
próf^ugos de los enmarcados 
y recalcados objetivos fun
damentales de cualquier país 
desarrollado. Y como estos 
son sobradamente conoci
dos por todos, no creo pre
ciso citarlos. Hay que apro
vechar todos los recursos y 
potenciar todos los sectores 
sin desestimar ningún po
tencial.

La economía de nuestra 
Comarca es precaria si no se 

potencian los recursos. Tan
to en agricultura como en 
ganadería hay que acabar, 
de una vez para siempre, 
con los sistemas y técnicas 
existentes. Hay que desarrai
gar el minifundio, concen
trar, mecanizar y moderni
zar los sistemas de explota
ción del sector. Crear entre 
los agricultores una menta
lidad moderna de agricultu
ra desarrollando el coopera
tivismo como medida de se
guridad para la comerciali
zación de nuestros produc
tos. Seleccionar los terrenos 
y cultivos y depurar las ra
zas de ganado si no quere
mos ver esfumarse la vida de 
nuestra tierra en un suspiro 
de silencio y soledad.

EL MERCADO 
SEMANAL
El Barco de Avila. Resflo.

Después de la lluvia de la 
noche anterior, el día trans
currió como continuidad de 
la misma, sin que llegara a 
producirse en pequeña dosis 
hasta las mediadas horas de 
la tarde, cuando ya el mer
cado virtualmente había 
concluido, con una tempe
ratura benigna que permi
tió la llegada de un buen 
número de forasteros sin 
que alcanzara la cifra de 
mercados anteriores.

Poco se registró en el teso 
de ganados, pues a la escasa 
abundancia únicamente al
gunas operaciones entre in
teresados de la localidad y 
comarca, que significa un 
movimiento para cubrir las 
necesidades perentorias de 
la semana, pero nada más.

En plaza, ajetreo de las 
gentes con la premura que la 
amenaza climatológica exi
gía, por cuyo motivo en las 
primeras horas de la tarde 
cesó esta actividad y el per
sonal regresó a sus lares, 
salvo las excepciones natu
rales de los rezagados que 
también disponen de los ve
hículos propios para sus 
transportes, pues los restan
tes asistentes verifican el des
plazamiento, por lo general, 
en los excelentes medios de 
comunicación o coches de 
línea de que se dedican a 
ello.

Los puestos de ambulan
tes, a la intemperie, descen
dieron, cosa natural por el 
clima, circunstancia que no 
sucedió con los instalados 
en la Plaza Mayor, de ver
duras, hortalizas, frutas, etc., 
pues éstos, al abrigo de la 
intemperie, ocuparon cobi
jados lugares bajo los am
plios soportales de la Plaza 
Principal, donde permane
cieron, casi en su generali
dad, hasta la conclusión de 
la jornada, con bastante ac
tividad a tono con el perso
nal concurrente.

Sería Ío justo si clasifica
mos al mercado bajo el sig
no o clasificación de “regu
lar”, particularmente con lo 
relacionado en plaza, sin 
mayores notas considerando 
el cielo amenazador que es
casamente ofrecía tonos fa
vorecedores.
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Hoyo de Pinares

Preocupación por el posible cierre del Matadero Municipal
Hoyo de Pinares. M. Tabasco.

Continúan las obras, a buen 
ritmo, para la canalización de 
las aguas residuales y de su 
depuración, del Matadero 
Municipal de Hoyo de Pina
res. Según fuentes de cré
dito, éstas y otras, se tenían 
que haber realizado con ante
rioridad, con el fin de no 
encontrarse en esta situación 
caótica. Sigue funcionando 
con plena normalidad, los 
martes, miércoles, y viernes 
de 9 a 1,30 de la mañana. Se 

sacrifica ganado vacuno, la
nar y cerdo; lo necesario para 
el autoconsumo del pueblo. 
Los medios para efectuar es
tas operaciones, no son mo
dernos, pero sí cuenta con lo 
más necesario y fundamental 
en todos los meses del año: 
abundante agua corriente, pi
las y numerosos grifos. Cada 
carnicero, cinco, mata las re- 
ses que necesita, pues no hay 
matarife oficial, una vez reco
nocidas por el veterinario las 
pone a la venta en sus moder
nas carnicerías.

Cerrar el matadero, sería 
un grave perjuicio, no sólo 
para las familias que viven de 
esta digna profesión, sino pa
ra todos los vecinos hoyan- 
cos, puesto que se encarece
rían los productos cárnicos, al 
tener que traerlos del pueblo 
vecino de Cebreros, transpor
te, camión frigorífico... etc.

Pensamos que el alcalde y 
toda la Corporación Muni
cipal están luchando con to
das sus fuerzas para que esto 
no suceda. Esperamos mu

chas familias que no encuen
tren desesperanza, a pesar de 
los desencantos.

CORTA DE 
PINOS ALBARES

El lunes, día 21 de enero, 
comenzó la corta del pino 
albar, en el término municipal 
denominado “El Trampala- 
zo”.

Los 302 pinos, de tronco 

elevado y no muy recto, con 
altura menor que el negral, de 
color rojizo en la parte supe
rior del tronco y en las ramas, 
con piña generalmente de 
buena calidad, ya son viejos, y 
por consiguiente en beneficio 
del monte es preferible reali
zar esta tala, además de lim
piar el término de jaras, reta
mas y demás maleza, pues la 
reproducción se efectúa de un 
modo natural.

Por ahora está prohibido, 
el recoger leña de esta refe
rida corta.

El día 25, 
homenaje al 
personal 
jubilado de la 
Diputación

El próximo día 25 de 
enero, viernes, a las cinco 
de la tarde tendrá lugar en 
el salón de sesiones de la 
Diputación Provincial, un 
acto en el transcurso del 
cual se rendirá homenaje al 
personal jubilado durante 
el pasado año 1984, como 
reconocimiento a los servi
cios prestados por aquel a 
la Corporación Provincial.

Mijares:
Un herido grave 
y dos leves, al 
volcar un 
turismo sobre la 
calzada

Sobre las ocho y media 
de la mañana de ayer se 
produjo un accidente a la 
altura del kilómetro 150 de 
la carretera C-501, Alcor- 
cón-Plasencia, en el térmi
no municipal de Mijares, 
cuando el turismo “Re
nault-6”, matrícula TO- 
3299-F, volcó sobre la cal
zada.

Como consecuencia del 
percance, sufrió lesiones 
graves el conductor del ve
hículo, Florencio Amor 
García, de 37 años de edad, 
y leves sus acompañantes, 
Augusto Amor García, y 
Lorenzo Sánchez Sosa, de 
49 y 61 años, respectiva
mente.

Torres de San Martín, en Arévalo.

Arévalo
Reunión sobre
Ciudadana
Arévalo. María del Carmen 
G. Arruche.

A las 10,30 horas de la 
mañana de ayer miércoles, día 
23 de enero, tuvo lugar en 
Arévalo una reunión sobre 
Seguridad Ciudadana, segun
da reunión que se celebra, 
sobre el tema, en nuestra ciu
dad.

Reunión que contó con la 
participación del gobernador 
de Avila, teniente coronel de 
la Guardia Civil, comandante 
de la Policía Nacional, comi
sario jefe de la Policía, tenien
te de la Guardia Civil del 
destacamento de Arévalo, y 
alcalde de Arévalo.

Las Berlanas. Virgilio Jimé
nez.

Seguridad
En ella se trataron los dis

tintos tema de Seguridad Ciu
dadana, particularmente de 
Arévalo, donde existe un gran 
potencial de riesgo debido a 
que en la actualidad nuestra 
ciudad cuenta con 16 entida
des bancarias. Al mismo tiem
po se resaltó la colaboración y 
coordinación de las fuerzas de 
Orden Público, Policía Muni
cipal y Guardia Civil, en la 
actuación sobre el tema, con
cienciándose en potenciar al 
máximo los servicios de am
bos cuerpos.

Con posterioridad se pasó a 
visitar las actuales dependen
cias del depósito municipal de 
detenidos.

Las Berlanas
“Nueva Juventud”, un 
periódico escolar

—El nombre de “Nueva 
Juventud” surgió de entre 
los niños, que entre varios, 
fue elegido por votación.

—¿Qué finalidad buscáis 
con este trabajo?

—La finalidad de este pe
riódico es que el pueblo se 
sienta reportero y expresen 
sus inquietudes en él. Los_ 
trabajos son elaborados por 
grupos de alumnos, que des- " 
pués los dan forma y a su 
manera los exponen. Nues
tra idea es que el campo de 
colaboración se extienda a 
padres, vecinos, etc., del en
torno social.

—¿Qué importancia, 
creeis, para la escuela pue
de tener esta publicación?

—Para nosotros es algo 
importantísinto ya que es 
éosa nuestra. Tiene un gran 
interés educativo porque 
•motiva mucho a la hora‘de 
fijarse en otras publicacio
nes y saber entender y valo
rar las noticias aparecidas 
en ellas, así como en la 
elaboración y redacción de 
las que ellos mismos quieran 
publicar.

—¿Cómo se repartirán los 
ejemplares?

—Los niños los llevarán a 
sus casas y se los enseñarán 
a los vecinos. Cuando con
sigamos alguna ayuda eco
nómica podremos comprar 
una fotocopiadora y hacer 
varios ejemplares, para que 
lleguen a ^‘ os a la vez.

Agradeceatés^ a los profe
sores del Centro los datos 
referidos y les felicitamos 
por el trabajo efectuado, así 
como a los niños que lo 
ejecutan.

Estamos en el Centro Es
colar, donde el entusiasmo y 
el buen hacer de los profe
sores hace latir en la mente y 
en el corazón de los alumnos 
una nueva y bella ansiedad 
desconocida, hasta ahora, 
por la mayoría de los habi
tantes de esta localidad mo- 
rañega.

Es la inquietud del perio
dismo. Periodismo propio,, 
que desde la Escuela llegará 
a todos los hogares. Perio
dismo hecho por los propios 
escolares para ellos mismos, 
para sus padres, pará sus 
convecinos, que con toda 
seguridad han de aprender 
con ello a exponer y com- . 

‘prender las inquietudes del 
lugar, del entorno, de la < 
sociedad en general.

Hablamos con don Faus
tino, organizador visible de 
esta magnífica prueba, qué 
con toda amabilidad nos 
contesta e informa. ,

—¿Cómo súrgió, le pre
guntamos, la idea de la ela
boración de esta muestra 
periodística?

—Este periódico escolar 
ha surgido como una forma 
de exponer nuestras viven
cias.

En el número primero nos 
hemos referido a los acon
tecimientos en nuestro Cen
tro y en el entorno local 
principalmente, recogiendo 
también alguna noticia na
cional, internacional, depor
tiva, pasatiempos...

—¿Cómo se os ocurrió 
este nombre para cabecera?

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Jueves, 24 de enero de 1985/Página 9 Deportes
Comentario de la próxima jornada de Tercera División Grupo VII

Eduardo Caturla, entrenador del Rayo 
Vallecano

Poli, cesado del Arganda

Avila. L.M. Soto.
El comentario para la 

próxima jornada, en la 
Tercera División grupo Vil, 
nos lo va a dar Eduardo 
Caturla, entrenador de ese 
popular conjunto madrileño 
de Segunda División, el 
Rayo Vallecano.

Como todos Vds. recor
darán, Eduardo Caturla fue 
entrenador en la temporada 
pasada del Pegaso. Equipo 
que fue campeón y realizó 
una extraordinaria campaña 
dentro de esta categoría.

Antes de comenzáis con 
sus comentarios, les diré que 
el actual entrenador valle- 
cano, sigue muy de cerca 
esta Tercera División gru
po VII, e incluso me comen
tó que muchos domingos 
acude a presenciar encuen
tros de esta categoría.
ARANJUEZ-ARGANDA

“Yo aquí veo un signo 
claro, como es el 1. El Aran
juez es superior al Arganda, 
equipo este que es uno de los 
más flojos de este grupo. 
Aunque tendrá otro entre
nador, los de Aranjuez ga
narán”.
MANCHEGO-PEGASO

“El pronóstico aquí es di
fícil”. A mí me tira mucho el 
Pegaso, allí se han portado 
conmigo de maravilla. Yo 
creo que este conjunto está 
cogiendo de nuevo la onda, 
es’ más cuando Sebas se 
recupere de su lesión ira a 
más. Yo pondría la equis y 
el dos para este encuentro; 
además el Manchego no an
da fino esta temporada”.
ATCO. MADRILEÑO- 
ALCORCON

“Otro encuentro de pro-

España se impuso a Finlandia por 3-1
Alicante. Efe.

La Selección Española de 
Fútbol ha vencido a la de 
Finlandia por tres goles a uno 
(3-1), en encuentro amistoso 
disputado hoy en el estadio 
Rico Pérez, de Alicante.

España: Arconada (Zubiza
rreta, 46 m.); Gerardo, Goi

El “Buitre” por sus fueros. archivo

nóstTco^ifícil. El Atlético 
Madrileño está jugando uTti- 
mamente bastante bien, lle
va ya unos cuantos encuen
tros sin perder. El Alcorcón 
realizan un buen fútbol y 
están arriba, yo me inclina
ría por el empate”.

GUADALAJARA- 
FUENSALIDA

“Creo que los hombres 
de Carmelo son muy supe
riores técnicamente, a los de 
Fuensalida. Por cierto, estos 
son muy peleones, pese a 
ello me inclino por la victo
ria local”.

MOSTOLES- 
SEGOVIANA

“Continuamos con los 
pronósticos difíciles. El 
Móstoles no marcha bien. 
Los de Segovia, son un equi
po muy majo, y que fuera de 
su feudo son muy peligro
sos. Además estos si al final 
de la Liga quieren estar arri
ba, tienen que sacar algo de 
Móstoles.

Otro empate”.

CIEMPOZUELOS- 
AZUQUECA

“Otro signo claro local. El 
Ciempozuelos, con hombres 
muy' jóvenes tiene un buen 
equipo, que practica un 
buen fútbol. Mientras el 
Azuqueca es otro de los 
conjuntos más flojos de este 
grupo”.

LEGANES-R. MADRID

“¡Uf!, este sí que es difícil. 
El Real Madrid anda bien, 
yo creo que está es uno de 
sus mejores momentos de 

coechea, Maceda (Francisco, 
46 m.), Camacho; Señor (Ro
berto, 73 m.). Gallego, Julio 
Alberto (Urtubi, 73 m.); Rin
cón (Sarabia, 26 m.), Butra
gueño y Rojo.

Finlandia: Huttunen; Lah- 
tinen, Kymalainen (Tornvall, 
60 m.), Europaeus (Virtanen, 

esta temporada, son gente 
muy joven con mucha fuer
za y técnica. Mientras el 
Leganés si quiere mantener
se arriba, ni puede perder, ni 
siquiera empatar en este en
cuentro. To único que pue
den hacer los locales es gan- 
nar para no perder comba. 
Yo aquí me inclino por el 
uno y la equis; y eso que en 
el encuentro de la Ciudad 
Deportiva del Madrid, el 
Leganés ganó por cero a 
dos”.

REAL AVILA-DAIMIEL

“Otro uno. El Real Avila 
anda bien, según me han 
comentado algunos compa
ñeros. Yo este año no lo he 
visto, es uno de los pocos 
equipos que no he tenido esa 
oportunidad. El Daimiel co
menzó muy fuerte, pero po
co a poco ha ido perdiendo 
fuerza. Triunfo del Avila”.

SAN FERNANDO- 
G. ALCAZAR

“Creo que ganará el San 
Fernando. Los dos equipos 
marchan mal en la tabla 
clasificatoria. El Gimnástico 
aunque cambió de entrena
dor, las cosas le marchan 
mal, no ha ganado ni un 
solo encuentro, desde ese 
cambio. El uno es claro”.

CONQUENSE- 
VALDEPEÑAS

“Son dos equipos muy 
queridos por mí. Creo que el 
factor campo puede contar 
mucho, de cara al resultado' 
final. Tanto Conquense co
mo Valdepeñas van bien, 
sobre todo este último. Mi 
pronóstico es un uno”.

46 m.), Pekonen; Turunen, 
ikalaynen (Valvee, 55 m.), 
Ukkonen, Houtsonen; Lippo
nen y Hjelm (Parika, 79 m.).

Arbitro: Constantine (bel
ga). Mostró tarjeta amarilla a 
Lathtinen. En la segunda par
te advirtió al delegado de 
campo sobre el lanzamiento 
de objetos al termo de juego 
por parte de los espectadores.
GOLES:

0-1. Minuto 6: Lipponen, a 
pase de Kymalainen.

1-1. Minuto 21: Rincón, 
elevando el balón por encima 
de Huttunen.

2-1. Minuto 31: Butrague
ño, de penalty.

3-1. Minuto 45: Butrague
ño, de cabeza, a centro de 
Rojo.

Tuvo que sudar España pa- 
ra , vencer esta noche a Fin
landia, una selección de esca
sa calidad técnica, pero de 
gran movilidad y fortaleza 
física.

El encuentro comenzó con 
cierto desconcierto en las filas 
hispanas que le hizo encajar el 
gol finlandés.

Pero a raiz del empate, 
impuso su superioridad técni
ca y serenó su juego. Hubo 
más aplomo y seguridad en 
nuestros representantes que

Un nuevo entrenador acaba 
de ser cesado en el grupo VII 
de la Tercera División, en el 
que milita el Real Avila C.F., 
se trata de Hipólito Nistal, 
más conocido por Poli.

En el caso se dan circuns
tancias auténticamente ro
cambolescas ya que al princi- 
pio de la presente campaña se 
pretendió que el que fuera 
jugador del Rayo Vallecano, 
Moscardó y Tarancón, Cor
tés, se hiciera cargo del 
equipo de Arganda del Rey, 
no obstante no podía regla
mentariamente, al no cumplir 
con lo que estipula el Colegio 
de Entrenadores, de tener un 
rodaje mínimo en competi
ción oficial con un equipo de

Nueva junta de gobierno de la 
Federación Española Ciclismo
Madrid. Efe.

José Luis Ibáñez Arana, 
recientemente elegido presi
dente de la Federación Espa
ñola de Ciclismo, ha dado 
hoy a conocer la nueva junta 
de gobierno de la Federación.

La nueva junta es la si
guiente:

Presidente: José Luis Ibá
ñez Arana.

Vicepresidentes: Francisco 
Bravo Ayala e Ignacio Oria 
Amurategui.

Tesorero: Manuel Jacinto 
Martínez Hoyos.

Secretario: Rafael Torres 
Crespo.

Relaciones con las Comu
nidades Autónomas: Joaquín 
Vila Bosch.

Representante con la 
AEOC: Julio Alvarez Gonzá
lez.

Control médico: César Al
varez Torres.

Publicidad: Antonio Ben- 
tán Los Arcos.

Comité de Arbitros: Anto
nio Blanco Méndez.

Comisión Femenina: Igna
cio Bonet Poblet. 

lograron dos nuevos tantos 
antes del descanso para poner 
el marcador en el 3-1 que sería 
definitivo.

Cuando se llevaban 25 mi
nutos de juego se produjo la 
lesión del extremo Rincón, 
que según la primera estima
ción sufre fisura y desgarro 
muscular en la rodilla, y fue 
sustituido por Sarabia. La 
ausencia del jugador bético se 
dejó sentir en el juego de 
ataque.

Los cambios del segundo 
tiempo no aportaron nada 
bueno al conjunto hispano. El 
partido fue a menos, el juego 
por parte española fue a peor, 
de modo que, ni Sarabia, 
Roberto, Francisco y Urtubi 
estuvieron a la altura de los 
compañeros a los que habían 
sustituido. Sólo Zubizarreta 
estuvo francamente bien en 
las ocasiones en que inter
vino.

Finlandia, en contra de lo 
esperado, ha exhibido juego 
de calidad y unas individua
lidades muy a tener en cuenta, 
entre las que destacó el guar
dameta Huttunen y los delan
teros Ikalaynen y sobre todo 
Lipponen, autor del gol y la 
estrella de su conjunto.

Para Miguel Muñoz, selec
cionador español, “a un par

juveniles, así que Poli fue el 
elegido.

Ahora, con el equipo meti
do en los últimos lugares 
clasificatorios y con amplia 
cosecha de negativos, la junta 
directiva decidió la marcha de 
Poli y, la incorporación de 
Cortés a quien parece le 
apoyan un grupo de jugado
res.

Lo que no sabemos es si 
finalmente el Colegio de 
Entrenadores admitirá la 
licencia del nuevo técnico por 
esos condicionantes que 
apuntábamos ai principio, pe
ro lo que es evidente y seguro 
es que un nuevo técnico cayó 
dentro del grupo VII de la 
Tercera División.

Representante en las Islas: 
Manuel Cabrera Espinosa.

Dirección Técnica: Alberto 
Gadea.

Comisión Ciclocross: Mar
cos Guerediaga Bilbao.

Comisión Veteranos: Roge
lio Hernández.

Federaciones en desarrollo: 
Moisés Jiménez Rivera.

Asociación Ciclistas Profe
sionales: Carlos Meléndez.

Comisión Trialsin y BMX: 
Pedro Vi Pareda.

Comisión Cicloturismo: 
Juan Salvador Díaz.

Representante de Clubs: 
José Mariano Sánchez.

Disciplina Deportiva: Ma
riano Sáez Espinosa.

Comisión Pista: Juan Serra 
Amengual.

Ciclismo Infantil: Ignacio 
Ortega López.

Dirección: Juan Pablo An
tonio Idiocliles.

Médico: José Avelino Ba
rros.

Seleccionadores: José 
Grande Sánchez, Juan Carlos 
Pérez y Manuel Sainz.

Falta por designar el re
presentantes de los equipos.

tido internacional no se le 
puede llamar entrenamiento 
nunca, pues hay un público 
que paga y dos selecciones 
que juegan”.

Una de ellas, Finlandia hi
zo de sparring con vistas al 
próximo compromiso español 
ante Escocia. “Indudablemen- 
te, los escoceses son superio
res, pero el fútbol nórdico ha 
subido de nivel en los últimos 
años”.

Y Miguel Muñoz apostilla: 
“En la Liga sucede lo mismo. 
Las diferencias entre los equi
pos son escasas, con la sal
vedad esta temporada del 
Barcelona. En las selecciones 
pasa otro tanto”.

La impresión que le mere
ció el partido a Miguel Mu
ñoz es que “la primera parte 
fue buena, en ocasiones bri
llante, y la segunda, más floja. 
La velocidad de Rojo y Ga
llego, tras, el gol finlandés, 
dieron mucha movilidad al 
equipo”.

El gol finlandés “nos des
concertó un poco, pero supi
mos reaccionar”. Luego, en la 
segunda parte “los cambios 
efectuados influyeron. No se 
hizo un marcaje férreo en el 
centro del campo y eso moti
vó que ellos se desenvolvieran 
bien. El cambio de estrategia, 
con Gallego en la defensa y 
Francisco en el centro no 
funcionó del todo bien”.
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La piscina cubierta sigue coleando...

El PSOE de Avila, pide explicaciones al delegado
de Cultura y al presidente de la Diputación

Avila. L.M. Soto.

La caída de parte del falso 
techo de la piscina cubierta de la 
Ciudad Deportiva, sigue acapa
rando la atención, no sólo de 
aficionados y usuarios de esa 
instalación, sino también de los 
grupos políticos.

Este es el caso del grupo de 
deportes del Partido Socialista 
Obrero Español abulense. El coor
dinador de deportes de este gru
po político, Jesús Zurdo, ha en
viado una carta dirigida al dele
gado territorial de Cultura y al 
presidente de la Diputación abu
lense, en la que dice que este 
hecho ha puesto de manifiesto. 

una Vez más, las gravísimas de
ficiencias de las instalaciones de 
la Ciudad Deportiva. También le 
hacen una serie de preguntas 
—a don Jesús Terciado—, como 
cuál fue la cuantía del proyecto, 
quiénes la proyectaron, qué per
sonas y entidades se encargaban 
del mantenimiento, qué can
tidades se destinaban al mismo. 

cómo es posible que esa inver
sión millonaria en tan corto es
pacio de tiempo se encuentre en 
el estado actual. La nota finaliza 
diciendo que el Grupo de De
portes del PSOE exigirá la rápida 
realización de las obras de rea- 
condicionamiento, así como la 
apertura de una investigación 
para determinar las resposabili
dades.

Esta carta abierta ya ha sido 
publicada en EL DIARIO DE 
AVIL.^. Pero hemos querido te
ner las opiniones, tanto de Jesús 
Zurdo, como de Jesús Terciado.

Jesús Zurdo nos comentó, que 
lo que el grupo socialista quería, 
es que se esclarezcan una serie 
de puntos que están muy poco 
claros. Entre esos puntos des
tacan, el costo de esa instala
ción; el porqué del mal estado de 
esa Ciudad Deportiva, etc. De 
alguna manera, buscar respon
sabilidades, si las hubiese, de 
una manera clara y rápida.

Afortunadamente el tema con
tinua, nos consta que se está 
trabajando, por parté de la Junta 

de Castilla y León y esperemos 
que, en primer lugar se anegle 
esa instalación. Y segundo, se 
busquen responsables, si los hu
biere, de que aquello se viniese 
abajo. Demós tiempo al tiempo, 
pero que éste no sea como el de 
la Comisión de Investigación del 
pasado año, y que también tenía 
como protagonista a esa insta
lación abulense.

El presidente de la Diputa
ción, Jesús Terciado, nos comen
tó, que había recibido esa carta, ^ 
que él estaba un tanto sorpren
dido, ya que cuando él se hizo 
cargo de esa instalación, como 
presidente de la Diputación, esta 
ya llevaba tiempo funcionando. 
Además, nos comentó, que esa 
instalación fue levantada con di
nero del Consejo Superior de 
Deportes. Por otro lado, Jesús 
Terciado, nos ratificó su interés 
porque esa instalación quede 
reparada lo antes posible.

Deportistas abulenses, hoy...

Ismael Mirón Gamero, el campeón juvenil de
marcha de Castilla
Avila. L. M. Soto

El pasado domingo, Ismael 
Mirón Gamero, quedó campeón 
de Castilla y León, en la moda
lidad atlética de marcha dentro 
de la categoría juvenil; este at
leta iba en representación de 
Avila. Pero, ¿quién es Ismael Mi
rón?

—Primero diños ¿qué años 
tienes, estudios que realizas y 
cuánto-tiempo llevas en la prác

EXCMO. AYUNTAMIENTO
DE 

AVILA
Don Mario Galán Sáez, alcalde-presidente del 

Excmo. Ayuntamiento de Avila,
HAGO SABER: Que de acuerdo con lo dispuesto 

en el artículo 12 de la Orden del Ministerio de 
Economía y Hacienda de 23 de marzo de 1984 
(B.O.E. 24-3-1984), la Rectificación del Censo Elec
toral, referida al 31 de marzo de 1984 se encuentra 
expuesta al público, en el Zaguán del Ayuntamien
to, durante los días 22 de enero al 5 de febrero del 
presente año, ambos inclusive, con el fin de que 
puedan efectuarse las reclamaciones que se esti
men oportunas.

Dichas reclamaciones se efectuarán en los impre
sos oficiales que serán facilitados en la Sección de 
Empadronamiento de este Ayuntamiento, y horas 
de 9 de la mañana a las dos de la tarde.

Lo que se hace público para general conoci
miento y efectos legales.

Avila, 21 de enero de 1985.
EL ALCALDE, Mario Galán Sáez,

tica de este deporte?
—Tengo dieciséis años. Curso 

tercero de BUP en el Colegio 
Diocesano y en el atletismo llevo 
un año entrenando.

—¿Tú no naciste en Avila?
—No, yo nací en Madrid. Lue

go, y por cuestiones de trabajo de 
mi padre me trasladé a Barcelo
na. Y es allí donde comencé a 
practicar el atletismo, y en con
creto la marcha.

y León
—¿Cómo son tus comienzos 

en este deporte?
—Pues en el colegio, allí nos 

enseñaban a hacer esto, a mí me 
gustó y continué practicándólo 
porque se me daba bastante bien.

—¿Tus primeras carreras son 
en tierras catalanas, no?

—Sí, si. Mis primeras carreras 
son allí, en Barcelon^, dentro de 
los juegos escolares. Cuando a 
mi padre le trasladan aquí a 
Avila, ya no pude competir más, 
porque aquí esto no lo hay. ’

—¿cómo te integras aquí en 
nuestra capital al atletismo?

—Yo comencé aquí en Avila, 
entrando en la Escuela de Atle
tismo, de ella me fui cón el Club 
Puente de Romanillos, y aquí es 
donde estoy actualmente.

—Como tú bien sabes, la marcha 
lleva consigo un gesto deportivo 
un tanto especial, me supongo 
que esto te habrá dado muchas 
anécdotas.

—Sí, porque algunas personas 
no saben de qué va esto. Fíjate, 
ayer mismo y cuando estaba rea
lizando uno de mis habituales 
entrenamientos, me preguntaron 
que si yo entrenaba para el ma
rathón, e incluso cosas más ra
ras. Pero la verdad yo “paso” de 
esos comentarios y sigo a lo mío.

—Vamos con ese campeonato 
de Castilla y León, ¿qué ha sig
nificado para ti?

—Hombre, para mi la mayor 
ilusión que tenía, era el ir al 
Campeonato de España. Lo que 
yo haga allí, ya me importa algo 
menos, pero yo quería estar. Por 
lo tanto el quedar campeón de 
este sector ha sido fenomenal.

—¿La marcha fue difícil?
—Mira yo me encontré muy 

bien a lo largo de todo el tra
yecto, que fue de unos cinco 
kilómetros. De salida ya me co
loqué en cabeza, luego nos es
capamos tresi atletas, uno de ellos 
se quedó y mi compañero de

Ismael Mirón, el marchador del C, Puente Romanillos LUMBRERAS

fuga, un vallisoletano, dio un 
fuerte tirón, le aguanté bien, para 
luego darle yo y quedarme solo, 
llegando a la meta en primera 
posición.

—¿Tu tiempo muy bueno?
—Sí, no está nada mal. Los 23 

minutos, 56 segundos, están 
muy lejos de esa mínima que nos' 
daban de 25 minutos.

—¿Este tiempo te da posibi
lidades en el Campeonato de 
España? .

-r-Esto es difícil de pronos
ticar, si salgo bien y me encuen
tro en buena forma, pues me 
puedo colocar en los puestos 
altos de la clasificación. Desde 
luego que si marcho como en 
Burgos, puedo hacer algo impor
tante. Pero esto no se puede 
saber hasta ese día.

—Cuanto tiempo dedicas a 
entrenar?

—Mi entrenamiento está con
dicionado por mis estudios. Nor
malmente entreno todos los días 
cuando salgo del colegio, a la 
una y media, bajo a entrenar a la 
Ciudad Deportiva hasta las tres 
más o menos.

—¿Quién dirige y controla tu 
preparación?

—A mí me entrena Santiago. 
Moreno. El está haciendo todo lo 
posible conmigo para que pro
grese más.

, Suerte en ese Campeonato de 
España, Ismael y que las cosas 
como tú bien dices, te MAR
CHEN bien, con ello dejarás alto 
al C. Puente de Romanillos y a 
Avila.
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El presidente de la Diputación 
de Salamanca demanda a la 
“Gaceta Régional”
Salamanca. Efe.

El presidente de la Diputa
ción de Salamanca, Juan José 
Melero, del PSOE, ha de- 
mandado a título particular al 
diario “La Gaceta Regional”; 
a su director,' Iñigo Domín
guez de Calatayud, y al miem
bro de la Redacción Pedro 
García Casado.

Según ha informado el pro
pio periódico, Juan José Me
lero solicita que se condene a 
los demandados al abono de 
diez millones de pesetas y sus 
intereses legales en reparación 
por el daño moral causado

La informática 
Fiscalías
Segovia. Efe.

Un plan de informatización 
de las Fiscalías españolas se 
pondrá en marcha durante el 
primer trimestre del año, ha 
dicho en Segovia el teniente 
fiscal del Tribunal Supremo, 
Cándido Conde Pumpido.

Las Fiscalías de las’ provin
cias de Segovia, Burgos, Gua- 

PAGARES DEL TESORO 
Tipos de interés medio ponderado 

en la subasta del 17 de Enero
A12meses: 11,95% A18meses: 12,39% 

Nueva emisión
Viernes Í de Febrero de 1985.

Fecha* de amortización
31 de Enero de 1986 (364 días).
1 de Agosto de 1986 (546 días).

Las peticiones de Pagarés deberán ser presentadas 
en el Banco de España antes de las 12 de la mañana del 
martes 29 de Enero.

El pago se hará el viernes 1 de Febrero hasta 
la una del mediodía en la oficina del Banco de España 
donde se presentó la petición.

Si la compra se realiza a través de un intermediario 
financiero, el comprador debe calcular la antelación 
necesaria para que aquél cumpla los horarios y días 
indicados. (Una hora antes en Canarias).

Inversión mínima desde 500.000 pesetas, pero como 
el interés se cobra por diferencia entre el valor nominal 
del Pagaré y el precio de compra, se puede adquirir un 
Pagaré del Tesoro por una cantidad apreciablemente
menor.

Información
• En Bancos y Cajas de Ahorros,
• En la Caja Postal de Ahorros.
• En todas las oficinas del Banco de España.
• En todas las Sociedades Mediadoras del Mercado 

de Dinero (SMMD).
• En las Juntas Sindicales de las Bolsas de Comercio 

y en los Agentes de Cambio y Bolsa.
• En los despachos de los Corredores Colegiados

de Comercio.
• En otras entidades delegadas del Tesoro. ^

TESORO PUBLICO

por textos publicados durante 
los meses de mayo, agosto, 
noviembre y diciembre de 
1984.

El presidente de la Corpo
ración Provincial también so
licita en su demanda que en el 
futuro se abstengan de publi
car comentarios,, informacio
nes o artículos ofensivos para 
el honor de Juan José Melero.

El periódico puntualiza que 
“nos proponemos seguir ejer
ciendo nuestra labor informa
tiva con alabanzas y críticas 
—desde nuestra perspectiva— 
hacia los políticos de todo 
signo”.

llegó a las 

dalajara y Palencia serán las 
primeras en integrarse en este 
plan informático, según Con
de Pumpido.

El plan, que estará termina
do en 1986, consta de tres 
fases y con él se pretende 
lograr un seguimiento diario 
de todos los procedimientos y 
tener unas estadísticas fiables 
y ciertas.

Visita de Demetrio Madrid a la provincia de León
Potenciar la economía para 
evitar la emigración
Pola de Gordon (León). Efe.

El presidente de la Junta 
de Castilla y León, Deme
trio Madrid Lúpez, ha dicho 
ayer en Pola de Gordon 
(León) que uno de los obje
tivos de su Gobierno es po
tenciar la estructura econó 
mica para evitar la emigra
ción de la región.

Demetrio Madrid visitó la 
localidad leonesa de Pola de 
Gordon durante la cuarta 
jornada de su viaje institu
cional a la provincia ,de 
León.

En esta localidad mantu
vo una reunión con el alcal
de y la Corporación Muni
cipal en Pleno en la que le 
fueron explicados los princi
pales problemas de la zona.

Según el alcalde de la 
localidad, los principales 
problemas de Pola de Gor
don son la carencia de Cen
tros de Salud y de Cultura.

Madrid López prometió 
ayudar en la solución de los 
problemas de una localidad 
en la que se aglutinan todas 
las características de la re
gión, ya que en ella se con
jugan la agricultura, la ga
nadería y la industria mine
ra de la hulla.

Después, el presidente de 
la Junta tuvo un encuentro 
con los niños de la localidad, 
quienes le preguntaron por 
cuestiones de la Autonomía, 
sus fines y su funciona
miento.

Al terminar su jornada en 
Pola de Gordon, Demetrio 
Madrid, en nombre del Go
bierno autónomo, entregó al 
municipio dos banderas re
gionales y varios lotes'de 
libros sobre la historia de 
Castilla y León y del Bierzo.

EL DESARROLLO 
DEL ESTADO EXIGE 
EL RESPETO À LAS 
CARACTERISTICAS 
DE LA REGION

El desarrollo económico 
equilibrado del Estado exige 
el respeto de las caracterís
ticas económicas de cada 
región, dijo en la Universi
dad de León el presidente 
del Gobierno de Castilla y 
León, Demetrio Madrid.

Demetrio Madrid, que se 
encuentra en visita oficial a 
la provincia leonesa, pro
nunció por la noche una 
conferencia en el paraninfo 
de la Facultad de Veteri
naria.

La conferencia, pronun
ciada por invitación del rec
torado de la Universidad, ha 
versado sobre el tema “Cas
tilla y León en el Estado de 
las Autonomías: reflexiones 
en torno a un proyecto polí
tico”.

El jefe del Gobierno re
gional ha subrayado que el 
Estado de las Autonomías' 
tiene su razón fundamental 
en el desarrollo económico 
español.

Para lograr el desarrollo 
económico equilibrado y ar
mónico, Demetrio Madrid 
ha hecho un llamamiento a 
la solidaridad de los pue
blos de España.

Después de resaltár que la 
Comunidad Autónoma de 
Castilla y León “no es nin

gún invento, sino un proyec
to político a construir”, el 
presidente del Gobierno re
gional ha destacado, como 
clave del futuro para la re
gión, los planes de comarca
lización y de desarrollo eco
nómico regional.

Sobre el plan de eomarea- 
lización ha dicho que “con él 
se persigue la vitalidad de 
las comarcas para lograr el 
equilibrio interno de la Co
munidad Autónoma”,

En relación con el Plan de 
Desarrollo Regional ha in
dicado que “pretende poten
ciar, a la Región y recuperar 
para Castilla y León el lugar 
que por su historia le corres
ponde Qntre los pueblos de 
España”.

Para estos logros, el pre
sidente de la Junta de Casti
lla y León ha destacado, 
ante gran número de intelec
tuales que asistieron a la 
conferencia, la labor de la 
investigación y de la edu
cación.

LA ECONOMIA 
SUMERGIDA EN 
ESPAÑA SUPERA EL 
TREINTA POR CIENTO

La economía sumergida 
en España supera el 30 por 
ciento de la actividad econó
mica, según han dicho aquí 
los responsables de la Fede
ración de -Empresarios Leo
neses (FELE).

Los cargos directivos de 
esta Federación han mante
nido una reunión con De- 
nietrio Madrid López, pre
sidente del Gobierno de Cas
tilla y León, quien se en
cuentra en visita oficial en la 
provincia de León.

Según la misma “FELE”, 
Castilla y León es la Comu
nidad Autónoma donde la 
actividad de la economía 
sumergida es menor, mien
tras que las mayores cotas se 
detectan en las Comunida
des Catalana, Andaluza, Ex
tremeña y Valenciana.

Por sectores, la Federa
ción de Empresarios Leone
ses ha manifestado que las 
industrias textil, de cons
trucción y del vino son los 
sectores con más alto por
centaje de actividad subte
rránea, que en algunos casos 
llega al cincuenta por ciento.

La “FELE” se ha mostra
do partidaria de una labor 
de inspección para hacer 
desaparecer este tipo de acti
vidad, y há denunciado que 
en la mayoría de los casos 
éstas se realizan en empresas 
legalmente constituidas, que 
son las que menos proble
mas ofrecen.

Para desterrar la activi
dad subterránea, la “FELE” 
propone un mayor estímulo 
y confianza a la economía 
legal.

En su reunión con Deme
trio Madrid, los represen
tantes de la “FELE” pidie
ron al .presidente el apoyo 
del Gobierno autónomo pa
ra evitar en Castilla y León 
esta actividad sumergida.

También solicitaron ayu
da para el sector Minero 
Leoneses, industria clave en 
el desarrollo económico de la 
provincia.

Para el alcalde 
de León, 
la configuración 
de las Autonomías 
es un insulto 
a nuestros 
antepasados
León. Efe.

El alcalde aliancista de 
León, Juan Morano Masa, ha 
dicho a Efe que el Estado de 
las Autonomías, tal y como 
está configurado actualmente, 
es un insulto a nuestros an
tepasados.

Morano Masa, que ha des
tacado que el problema auto
nómico no es jurídico, sino 
político y de la mayor tras
cendencia, ha vuelto a reafir
mar que no cree en las Auto
nomías y ha destacado que “la 
gente está haciendo una cosa 
muy grave: “pasar de las 
Autonomías”.

“Creo en una autonomía de 
la provincia”, ha señalado 
Morano, quien ha indicado 
que, en el momento en que la 
Comunidad de Castilla y 
León se desmembrase, pasa
ría lo mismo con el resto del 
Estado autonómico, “aunque 
dudo sobre lo que ocurriría en 
las Comunidades históricas”.

EVITAR EL EXCESO DE 
BUROCRATIZACION

El defensor del Leonesismo 
ha dicho que, en el actual 
Estado autonómico, y concre
tamente en Castilla y León, se 
vuelve a poner en práctica el 
centralismo y “yo defiendo la 
descentralización”, ha afir
mado. '

“Creo en la potenciación de 
las Diputaciones y de los 
Ayuntamientos —ha subraya
do Morano—, porque la má
quina del Estado lleva consi
go un excesó de burocratiza
ción”.

Para el alcalde de León, las 
Autonomías no tienen resul
tado práctico y “España va 
empobreciéndose día a día al 
producirse enfrentamientos 
entre españoles”, ha agre
gado.

“LA CONSTITUCION 
ES REFORMABLE”

El alcalde de León, parti
dario de la salida de su pro
vincia de la Comunidad Au
tónoma de Castilla y León, ha 
añadido que la Constitución 
es reformable y “al defender 
su reforma sobre el tema au
tonómico no estoy favore
ciendo el golpismo”.

Morano Masa ha dicho que 
es necesario que se realice un 
referéndum en León para que 
el pueblo se manifieste sobre 
la Autonomía.

También ha indicado que 
debe hacerse una encuesta na
cional para que los españoles 
se pronuncien sobre el Estado 
“y así saber dónde estamos”.

SANTY
DIPLOMADA EN 
ESTETICA Y 

BELLEZA
Telf. 229867 • Avila
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Atentado terrorista en Barcelona

Un inspector de Policía 
asesinado y otro gravemente 
herido

Consejo de Ministros

Simplifícación de los trámites para la 
obtención del pasaporte

Barcelona, 24 Efe

Un inspector de Policía fue ase
sinado y otro gravemente herido 
en un atentado terrorista come
tido entre las 00,00 horas y las 
00,20 de esta madrugada en la 
calle Bagur de Barcelona, infor
mó a Efe la Jefatura Superior 
de Policía de la Ciudad Condal.

Miguel Angel Morquecho de 
la Cal es el nombre del inspec
tor del Cuerpo Superior de Po
licía que resultó muerto en el 
atentado por impactos de bala 
en varias partes de su cuerpo.

El Hospital Clínico de Barce
lona ha informado a Efe que el 
herido es Pedro Pierna Diéguez 
de pronóstico muy grave, que 
estaba siendo intervenido qui
rúrgicamente en esos momen
tos.

Fuentes del Hospital indica
ron que su estado es muy grave 
y que será intervenido durante, 
al menos, tres horas, y que a las 
8,30 horas de la mañana se dará 
un parte médico oficial.

El cuerpo de Miguel Angel 
Mortecho fue trasladado rápi
damente al Hospital Clínico de 
Barcelona, donde han informa
do a Efe que ingresó cadáver a 
las 00,40 hoMS.

COMO SE REALIZO EL 
ASESINATO DEL 
INSPECTOR DE POUCIA

El atentado terrorista fue 
perpetrado por dos o tres indi
viduos jóvenes, de entre 20 y 25 
años, que realizaron varios

Los compañeros del hijo del 
industrial secuestrado, 
anuncian movilizaciones
San Sebastián, Efe

Los compañeros de estudios 
de Dámaso Urteaga, hijo del in
dustrial guipúzcoano secuestra
do por ETA militar el pasado 
jueves, reiteraron su condena 
del hecho y anunciaron nuevas 
movilizaciones para pedir su li
beración.

En un comunicado difundido 
en San Sebastián, los estudian
tes expresan su intención de dar 
una respuesta “firme y rotunda” 
al secuestro, y consideran que en 
el País Vasco existe “pasividad e 

disparos a bocajarro contra los 
miembros del Cuerpo Superior 
de Policía.

Inmediatamente huyeron en 
un turismo blanco, según ha 
podido saber Efe, que está 
siendo buscado por la Policía 
de Barcelona, que ha intensifi
cado la vigilancia y ha realiza
do batidas por zonas cercanas 
al lugar del suceso, donde se 
han recogido varios asquillos 
de bala.

La Jefatura Superior de Poli
cía ha precisado que hasta el 
momento todo son conjeturas, 
en cuanto a la filiación de los 
autores del crimen.

Hasta el momento, ningún 
grupo ha reivindicado la auto
ría del atentado.

EL CADAVER DEL INSPECTOR 
PRESENTA NUMEROSOS 
IMPACTOS DE BALA

El cadáver del inspector de policía 
Miguel Angel Morquecho, que 
resultó muerto en el atentado 
terrorista de esta madrugada 
en la calle Bagur, presenta tres 
impactos de bala en la cabeza y 
entre 8 y 10 en el resto del 
cuerpo.

El inspector herido, Pedro 
Pierna Diéguez, que fue lleva
do al Hospital Clínico por el 
propietario de un bar próximo 
al lugar del suceso, tiene asi
mismo tres o cuatro disparos 
de bala en el costado derecho 
confirmándose su estado de 
muy grave.

indiferencia” ante estos sucesos.
“La reiteración de este tipo de 

actos —opinan— restan fuerza a 
su contenido, parecen simples 
noticias que rellenan los perió
dicos, reacciones automáticas 
hechas por mentes robotizadas y 
programadas para tales ocasio
nes, como si de un compromiso 
social se tratase”.

Ello, según los compañeros de 
hijo de Angel Urteaga, “es un 
aspecto triste para la sociedad 
actual, que debiera sonrojar los 
rostros de cada uno de sus inte
grantes”.

Madrid, Efe

A partir de ahora, no será ne
cesario presentar el certificado 
de antecedentes penales ni, en el 
caso de los varones, la cartilla 
militar. También podrán solicitar 
el pasaporte aquellos varones 
que estén obligados a cumplir el 
servicio militar, posibilidad que 
antes estaba condicionada al 
consentimiento del ministro de 
Defensa o autoridad delegada.

Por otra parte, el Gabinete ha 
fijado ayer el subsidio de garan
tía de ingresos mínimos en once 
mil pesetas mensuales para los 
minusválidos y 5.500 pesetas pa

Entrevista Felipe Gonzalez-Miguel La Madrid, en Mallorca

Casi dos horas de conversación
Palma de Mallorca, Efe

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, y el de México, 
Miguel de La Madrid, mantuvie
ron ayer en Palma de Mallorca 
una conversación de una hora y 
tres cuartos de duración.

El encuentro se celebró en la 
“suite” del presidente mexicano 
y en ella estuviéron presentes los 
ministros de Asuntos Exteriores 
Fernando Morán, y Bernardo Se
púlveda, de México.

Cuando González y de La Ma
drid terminaron su “plática”, un 
ritmo de samba inundó los salo
nes del hotel y dió paso a los dos 
políticos hacia el salón donde 
celebraron una cena de bienve
nida.

Aunque todavía no se conoce 
el contenido de estas conversa
ciones, consideradas de carácter 
informal cabe esperar que

Felipe González recibirá a 
Fernández Albor, el miércoles
Santiago de Compostela, Efe

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, recibirá al titu
lar de la Xunta de Galicia, Gerar
do Fernández Albor, el próximo 
miércoles, 30 de enero, han in
formado fuentes del ejecutivo 
autónomo.

La entrevista, que tendrá lugar 
a las 17,30, fue solicitada el pa

ra susidio por ayuda de tercera 
persona.

También ha aprobado el Go
bierno un Real Decreto por el 
que los universitarios españoles 
dispondrán de un tiempo máxi
mo de hasta siete años para 
presentar sus tesis doctorales. 
Este decreto regula los estudios 
del tercer ciclo universitario, la 
obtención y expedición de título 
de doctor y otros estudios post
graduados.

El Consejo ha otorgado al Mi
nisterio de Defensa 725 millones 
de pesetas para obras de acondi
cionamiento en la base aérea de 
Zaragoza. También ha autoriza

sean relaciones bilaterales, Cen
troamérica, y el desarme los te
mas esenciales que abordaron 
los dos políticos.

Al término de la cena, que se 
desarrolló en el llamado “Salón 
de Pinturas” del hotel Son Vida, 
de Palma de Mallorca, construi
do en el mismo palacio que fue 
propiedad de una de las fortunas 
mayores de Baleares, la familia 
Tullols, el presidente del Gobier
no español se reunió con los 
periodistas para dar una breve 
rueda de prensa.

UNA “SUITE” DE 40.000 PTAS. 
POR NOCHE

De La Madrid ocupó anoche la 
“suite” real, una habitación que 
cuesta 40.000 pesetas por noche 
y que fue ocupada con anteriori
dad por los príncipes de Lieja, 

sado 11 de enero por el presiden
te gallego, con el fin de tratar “la 
problemática existente en Gali
cia respeto a la reconversión 
naval”.

Las mismas fuentes han seña
lado que la reunión se centrará 
en la situación de Astano y As
con y Ias propuestas de viabili
dad que, sobre estos astilleros, 
ha formulado la Xunta de Galicia. 

do inversiones extranjeras en 
España por valor de cerca dé 
5.500 millones de pesetas.

Por último, el Gobierno ha 
aprobado, entre otros asuntos, la 
solicitud de 196 empresas para 
los concursos con vista a la 
concesión de beneficios en áreas 
de expansión industrial: la trans
ferencia de competencias a las 
Comunidades Autónomas de Va
lencia, Canarias y Murcia, y la 
absorción de la Compañía de Es
tudios Técnicos de Materiales 
Especiales, S. A. (CETME) por 
parte de la empresa Nacional 
Santa Bárbara de Industrias Mili
tares S. A.”.

por el presidente libio Moammar 
el Gaddafi y por el presidente 
chino Li Xiannian.

Hoy, antes de salir hacia Bel
grado para iniciar su visita ofi
cial a Yugoslavia, el presidente 
mexicano recibió al historiador 
mallorquín Font Obrador y al 
presidente de la Comunidad Ba
lear, Javier Canellas.

EL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, 
EN MADRID
Madrid, Efe

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, ha regresado a 
Madrid esta madrugada, tras en
trevistarse con el presidente me
jicano en Palma de Mallorca.

Poco antes de las dos de la 
madrugada, el avión en el que 
viajaba el presidente tomó tierra 
en el aeropuerto de Barajas.

Badajoz, sin agua 
potable
Badajoz, Efe

Badajoz se quedó sin agua 
. potable ayer tarde, a causa de un 
corte absoluto de suministro en 
todas sus zonas, ha informado a 
Efe el alcalde de la ciudad Ma
nuel Rojas.

El temporal de lluvias, que ha 
sufrido recientemente esta zona, 
ha ocasionado que el río arras
tre tierras de tal manera que a la 
depuradora de la ciudad sólo 
llega barro.

T
 TERCER ANIVERSARIO

ROGAD A DIOS POR EL ALMA DE 
EL SEÑOR

Don Bonifacio del Nogal Jiménez
(EMPLEADO JUBILADO DEL BANCO DE SANTANDER)

QUE FALLECIO EN AVILA EL DIA 27 DE ENERO DE 1982 
A LOS 63 AÑOS DE EDAD

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.
Su esposa doña Honorina García Gutiérrez; hijos María Isabel y Juan Carlos; hermanos 

Hermelina y Valeriano; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA.

Las misas que se celebren los días 25 y 26 a las 7,30 de la tarde y el día 27 a las 6,30 de la 
tarde, en la iglesia parroquial de San Juan Bautista, de Avila, serán aplicadas por el eterno 
descanso de su alma.

Avila, enero de 1985.

NUEVO DOMICILIO 
SOCIAL

JUNTO AL AMBULATORIO, S.S. 
c/ AVDA. DE JOSE ANTONIO, 28

TELEFONO: 22 50 89 ■ AVILA ■
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Suspension del estado de alarma en 
Nueva Caledonia

Comienza hoy la primera 
misión espacial secreta de 
EE. UU.

Camiones alineados junto a la mina “Mea” de niquel tras sufrir diversos actos de sabotaje.
Paris Efe

El estado de alarma estableci- 
^ do en Nueva Caledonia desde el 

pasado día 12, ha sido suspendi
do, a la espera de que el proyecto

Aparece vivo, tras 
gun secuestro, un 
1 nieto del magnate 

de la Prensa 
germana. Springer

( Bonn. Efe.

Un nieto del gran magnate de 
la Prensa alemana Axel Caesar 
^Springer supuestamente secues
trado en Suiza, donde estudiaba, 
el lunes, apareció sano y salvo la 
anoche en el aeropuerto de Zu
rich.

Axel Sven Springer, de 19 años, 
se presentó en la Comisaría del 
aeropuerto de esa ciudad suiza 
con aspecto cansado, según in
formó un portavoz de la Policía, 
que le está interrogando sobre 
las circunstancias del secuestro.

Los secuestradores habían 
exigido, en la llamada telefónica 
a la madre del joven, que vive en 
Munich, un rescate de cinco mi
llones de dólares por la libertad 
de su hijo.

También llamaron a la central 
del Consorcio Sprigner. en Ham
burgo. exigiendo el dinero para 
el rescate y pusieron una cinta 
con la voz del secuestrado como 
prueba de que lo tenían en su 
poder.

El abuelo del secuestrado, el 
multimillonario Axel Springer, es 
propietario de una gran cadena 
de periódicos conservadores, 
iniciada en 1946. y a la que 
pertenecen “Bild”. con una ti
rada diaria próxima a los 5 mi
llones de ejemplares, y la revista 
de televisión “Hoer Zu”. con 3.9 
millones de ejemplares de tirada 
y unos 13 millones de lectores.

Agustín 
Pérez Pérez

ENFERMEDADES NERVIOSAS 
Y MENTALES 

Consulta diaria previa 
petición de hora. 
(Excepto sábados) 

f Avda, de Portugal 8. 2.® A. 
Teléfono 21 35 82.

. ..................... .Ç^.i^J.,. 

de ley prorrogándolo sea apro
bado por el Senado.

Según fuentes allegadas al al
to comisario en Nueva Caledo
nia, Edgar Pisani, el motivo de 
esta suspensión es que la ley

Piden la prohibición de 
publicidad de cigarrillos 
norteamericanos
Washington, Efe

El Consejo del Instituto Na
cional de Abuso de Drogas re
comendó hoy a la ministra de 
Salud,'margarte Heckler, que se 
prohiba "totalmente” la publi
cidad y la promoción de los 
cigarrillos en Estados Unidos.

El Consejo, en una votación 
de 9-1, culpó a los cigarrillos de 
ser los causantes dé “cientos 
de miles de muertes” cada año 
e indicó que su petición estaba 
basada en el “conocimiento 
científico” de cuales son los 
efectos derivados de fumar.

William Klopfer, portavoz 
del Instituto de tabaco, una 
organización industrial, señaló 
que no conocía el escrito, al 
que calificó de “enfermizo”.

Según Kloepfer, el “rol de la 
publicidad es crear y mantener

24 muertos al estrellarse un 
avión en Colombia
Medellín Efe

Veinticuatro personas mu
rieron al estrellarse un aviónde 
la compañía “Aerovías Centra
les de Colombia” (ACES), cuan
do cubría la ruta Quibdo-Me- 
dellín, en el nordeste del país 
informó un portavoz de la ae,’ 
rolínea.

Tras cuatro hora^^je bús
queda. un avión d^ ja patrulla 
aérea civil localizó el aparato 

El, DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

estableciendo el estado de alar
ma fija un plazo de duración 
máxima de doce días. Por lo 
tanto, el toque de queda y la 
prohibición de organizar mani
festaciones quedan suspendidos. 

la lealtad de las marcas entre 
los fumadores, y no atraer a los 
no fumadores”.

El Ministerio de Salud dijo 
que “por el momento” no tenía 
nada que comentar sóbre la 
postura de este Consejo guber
namental, cuya misión es acon
sejar a Heckler en cuestiones 

-relativas a drogas y su abuso.
La industria tabaquera, se

gún las últimas cifras facilita
das, gastó en 1981 más de 1.500 
millones de dólares en publi
cidad.

Se estima que anualmente 
mueren 340.000 norteamerica
nos de cáncer de pulmón y 
otras enfermedades relaciona
das con los cigarrillos y que el 
fumar como hecho individual 
es la mayor causa de cáncer en 
Estados Unidos.

“totalmente destrozado” en el 
cerro, a veinte minutos de vue
lo de Medellín. .

Las autoridade^.¿ie'i£ Aéro- 
náutica ^^11''atribuyeron al 
’^aj^gmpo las causas del ac- 

**CÍdente.
El avión, pilotado por el ca

pitán Antonio Bernal Rendón y 
el copiloto Efraín Montoya 
Arango, transportaba 22 pasa
jeros de Quibdo a Medellín.

Cabo CaftaveralEfe
El transbordador espacial “Dis

covery” está preparado para co
menzar hoy. jueves, la primera 
misión militar secreta de Estados 
Unidos, después de haber retra
sado su lanzamiento 24 horas 
por las bajas temperaturas.

Las temperaturas registradas 
en los alrededores del Centro 
Espacial Kennedy ofrecen un 
pronóstico “favorable” para el 
despegue que tendrá lugar entre 
las 18: 15 y21:15 gmt, dijeron los 
metereólogos.

La hora exacta del lanzamien
to no fue revelada por la NASA ni 
el Pentágono que la considera 
“secreto nacional” y evitar así 
que la Unión Soviética pueda 
realizar un seguimiento del trans
bordador.

Los técnicos de la NASA tra
bajaron intensamente durante

Acepta advertir contra el uso 
de la aspirina infantil en 
EE. UU.
Washington. Efe.

Los fabricantes de aspirina 
infantil aceptaron ayer poner eti
quetas en sus frascos y hacer 
propaganda para que se consulte 
a un médico antes de administrar 
estas pastillas a niños con vari
cela o gripe.

La Fundación de Aspirina ini
ciará la semana próxima una 
serie de anuncios en radio y 
televisión, así como en las tien
das donde se vende este medi
camento. dijeron fuentes del Mi
nisterio de Salud, organismo que 
pidió esta acción a los fabrican
tes el pasado día 9.

Entonces, se publicó un es
tudio que afirmaba que los niños 
con gripe o varicela que tomaban 
aspirina estaban 26 veces más 
expuestos al síndrome de reye. 
qüe los que no lo tomaban.

¡Este síndrome, producido por 
un virus, se desarrolla, aunque

Él Banco Mundial no cobra 
^comisión sobre préstamos a 
países en vía de desarrollo

; Washington. Efe.

;' El Banco Mundial ha dejado 
de cobrar una comisión inicial 
sobre los préstamos que otorga a 
los países en vías de desarrollo. 

El anuncio ha sido efectuado 
por un portavoz del organismo, 
al informar sobre loS resultados 

■ "lifíanciéros realizados sobre el 
primer semestre de la gestión 
1985.

Moeen A. Qureshi, primer vi
cepresidente de finanzas, dijo 
que los directores ejecutivos

La inflación en EE. UU., en 
mínimos desconocidos
Washin^ton.Efe.

La inflación en Estados Uni-^ 
dos ha alcanzado en estos tres 
últimos años mínimos descono

Suscríbase a
EL DIARIO DE AVILA

las 24 horas de aplazamiento 
para quitar la capa de hielo que 
cubría los tanques de combusti
ble que propulsarán a la nave 
espacial.

Es la primera vez en la historia 
de los 46 vuelos tripulados del 
programa espacial de transbor
dadores que el frío ártico obliga 
a posponer el despegue.

Fuentes gubernamentales ase
guran que el “Discovery” pondrá 
en órbita un sofisticado satélite 
para el espionaje de señales 
electrónicas y comunicaciones 
en el norte de la Unión Soviética.

También, el satélite, valorado 
en unos 300 millones de dólares, 
podrá detectar las pruebas sovié
ticas de lanzamiento de misiles.

Tanto la duración de la mi
sión. el número de vueltas que 
dará alrededor de la Tierra como 
la fecha de regreso del “Discove
ry” se desconcen oficialmente. 

con poca frecuencia, después de 
que los niños hayan padecido 
una de las dos anteriores enfer
medades y causa la muerte a uno 
de cada cuatro.

Los fabricantes de Aspirinas 
Infantiles San José, aceptaron 
poner en sus frascos una clara 
advertencia a los padres sobre la 
utilización de las pastillas.

“Atención: el síndrome de Re- 
ye es una rara pero seria enfer
medad. ^que puede seguir a la 
varicela o la gripe en los niños y 
jóvenes. Aunque la causa del 
síndrome de Reye es descono
cida. hay informes que afirman 
que la aspirina aumenta el riesgo 
de contraerlo. Consulte al doctor 
antes de administraría”, indica
rán las etiquetas.
En 1884 hubo en Estados Uni

dos 190 afectados por el sín
drome de Reye, de los que el 26 
por ciento fallecieron. 

acordaron reducir la comisión 
inicial de 0,25 por ciento a cero, 
gracias a la fuerte posición fi
nanciera de la entidad el 31 de 
diciembre de 1984, fecha que 
marcó el final del primer semes
tre de su gestión de 1985.

En el primer semestre de la 
gestión de 1985, los nuevos em
préstitos ascendieron a 6.300 mi
llones de dólares, a un costo 
medio de 7.82 por ciento, frente a 
5.000 millones y un costo de 8,09 
por ciento en los seis primeros 
meses del ejercicio de 1984.

cidos y ñay que remontarse a la 
década de los 60 para recordar 
cotas semejantes, según los úl
timos datos difundidos hoy por 
el gobierno.

MCD 2022-L5



£1EL DIARIO DE AVILA/Jueves, 24 de enero de 1985/Página 14Agenda

ALQUILERES
ANUNCIOS POR PALABRAS

LA SUERn A TRAVES DEL CORREOTRABAJO
ENSEÑANZA

OFERTAS
BOLETIN DE INSERCION
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Nombre y apellidos.

Teléf.:.Direcciónatender señora mayor. 22 01 64.
Teléfonos de Población.

VENTAS
EL DIARIO DE AVILA"

R
ELECTRODOMESTICOS

VARIOS

PISOS VENTA

Suscríbase a:

EL DIARIO DE AVILA

PASATIEMPOS Por YAYOAMPLIAS VIVIENDAS
CRUCIGRAMA NUMERO S140 ni/2 — 4

SOLUCIONES
SOPAS DE LETRAS

18

EL DIARIO DE AVILA
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□ Giro postalForma de pago: □ Cheque

□ Personalmente□ Recibq domiciliado

Mi dirección es la siguiente:

NOMBRE Y APELLIDOS

SA
CALLE o PLAZA

PROVINCIALOCALIDAD L
Firma.

ANUNCIO

—FRANCES. Profesora nativa li
cenciada., Todos niveles y prepa
ración oposiciones. Telf. 22 88 11.

110
155
245

5
4
6

—Piso. Padre Victoriano, 4, cam
bio por chalet vivienda unifami
liar o vendo. Telf. 34 Solosancho.
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—Quiere alquilar, hable con pro
fesionales, POMAR. Telf. 22 50 35.
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Rasca y 6 palabras que 
varían una letra de ésta

—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia).

FAQOR 
AGNI

el 
ye 
te 
Pí

te 
d;

L E L 
í< . R A

ser

BALAY
KELVINATOR

dor. Alfonso de Montalvo. 
" Jardín de S. Roque 
” Circuito de S. Pedro.
” Reyes Católicos.

INFORMACION

IA 
I L 
R L

C/ ESTRADA, 2-1.» 
Telf. 21 26 49- 21 22 22

(Mi
M 
h

Avda. José Antonio, 15 

Teléfono: 22 33 33 - AVILA

CAMARAL 
agencia inmobiliaria

—Quiere vender, POMAR facilita 
su venta. Telf. 22 50 35.
—En todas las zonas, POMAR, 
San Juan de la Cruz, 20. S.’-S.

—Necesito asistenta interna, 40 
años aproximadamente, para

Fil% y-^ palabras que 
varían un2 ,l®tra de ésta

2_0_______

.1 

ti

• —Compra-venta fincas, parcelas 
y solares, POMAR. Telf. 22 50 35.

Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro postal o 
talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA.

HORIZONTALES.—1 : Recluta de gente. Admitir una heren- 
cia.—2: Explorar. Justo.—3: Símbolo del americio. Canapé. Té 
chino medicinal.—4: Tanto. Fermento del jugo gástrico. Plural de 
letra.—5: Me hago cargo. Recurre.—6; Nota musical. Arbol del 
Senegal.—7: Andén, orilla. Cavadera.—8: Hilo laso. Figurado, gro
sería. Contracción.—9: Artículo. Insuficientes. Repetido, expresa 
la risa.—10: El buen ladrón. Palpas.—11: Viento suave y apaci
ble. Lugares campestres.

VERTICALES.—1: Prenda casera. Avalancha.—2: Sacerdotes 
budistas. Noria.—3: Conjunción latina. Inspiración. Mugido.—4: 
Parra. Pintor español. Múltiplo de dos.—5: Envoltura de algunas 
simientes. Hostiga.—6: Acude. Lengua lemosín.—7: Concluye., 
Flagelo.—8: Hijo de Jacob. Sosiego. Hermana.—9: Pequeño frí
jol. Agradad, complaced. Símbolo del calcio.—10: Instrumento 
músico pastoril. Consientes.—11: Lápida. Elitros.

TEXTO 
(escriba con letra clara o a máquina)

Esta es SU radia _
Rcicliocaclena Española

Número Piso Teléfono

Si usted desea anundarse en esta sección, puede hacerio de dos fonnas:

1.—Mediante una Agedeia de Publicidad.
2.-Directamente desde su domicilio, utilizando el adjunto boletín 

y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad.
Plaza de Santa Teresa, 12, 05001 - AVILA

Sírvanse suscribirme a EL DIARIO DE AVILA a partir del oía — 
Señalo con una X el período de suscripción y la forma de pago:

Suscripción: □ Mensual (700 ptas.) □ Trimestral (2.100 ptas.) 
□ Seiifestral (4.200 ptas.) □ Anual (8.400 ptas.)

P s 
Á M

Meta y 6 palabras que sólo 
varían una letra de ésta

19_______ _

V

—Se necesita empleada hogar 
externa. Teléfono 22 71 85. De 
10,30 a 12 mañana.

—Se necesita empleada hogar 
fija, buen sueldo, con informes. 
22 08 51.
—Se necesita empleada de ho
gar interna. Telf. 21 18 45. Llamar 
de 7 a 10.

Su cita cotí. 

LA MUSICA

m NOTICIA 
tadococMna ágoAoto 

EL PERSONAJE 
AVILA 
1503 KK.

ELECTRONICA
AVILA ' —VENDO finca en Valle Amblés. 

i Agua. Luz. Muy cerca de Avila. 
, Teléfomo 22 63 22.

—Vendo piso para despacho 
profesional o similar. Avda. Por
tugal, 3. Telf. 21 15 42.

—Vendo piso, Mercado Chico. 
Sin comunidad. Cálefacción in
dividual. Telf. 21 17, 84.

—Se gratificará a aquella perso
na que pueda facilitar el domici
lio actual de don Manuel Fer
nández Oliva, cuyo anterior do
micilio era Plaza Alamo, 6 de 
Sotillo de la Adrada (Avila). Escri
bir a Cerámica Rubert. C/ Avia
ción n.° 11. Manises (Valencia). 
Teléfono: (96) 154 64 25.

Reciba, en su domicilio, 
EL DIARIO DE AVILA
Puede suscribirse:

Llamando por teléfono al número 21 26 40. 
Enviando el cupón siguiente a EL DIARIO DE 
AVILA, Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 Avila.

BOLETIN DE SUSCRIPCION

21 - 26 - 40 
21-27-62 
21-27-93

Días depublicacton

Total palabras........

COSTE DEL ANUNCIO
Precio por día: 315 ptas. (10 palabras, mínimo).
Cada palabra más: 31,50 pesetas.

A la sopa de letras 
Núms. 13,14,15 y 16
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AL CRUCIGRAMA 
Núm. 4

1: Ego. Oca.—2: Asís. Ra
ba.—3: Or. Ledos. Ce.—4: 
Vez. Aes. Nos.—5: Anas. P. 
Tara.—6: Tocatas.—7: Alón. 
R. Lata.—8: Dos. Mes. Sir.— 
9: Ac. Bisel. Mo.—10: Ayos. 
Nito.—11: Oja. Así.
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Día 24, jueves
Santoral

Francisco de Sales, Nuestra Señora de la Paz, Feliciano, 
Tirso, Timoteo, Mardonio, Eugenio, Proyecto y Exupe
rancio.

Er Sol sale a las 07,31 y se pone a las 17,23 (hora solar).
La Luna sale a las 09,44 y se pone a las 20,41 (hora solar).

Efemérides
1806.—En el Teatro de La 

Cruz, de Madrid, se estrena 
la comedia de Leandro Fer
nández de Moratín, “El sí de 
las niñas”.

1813.—Nace en Irlanda, 
Thomas Price, famoso pa
yaso y empresario que fun
dó varios circos en diferen
tes ciudades, entre ellas Ma
drid.

1816.—Comienza el Con
greso de Tucumán, en el que 
se declara la independencia 
de las provincias unidas del 
Río de La Plata.

1884.—Inauguración del 
Ateneo de Madrid en su 
actual domicilio de la calle 
del Prado.

1908.—Es presentado en 
el-Senado español un pro
yecto de ley llamado del 
terrorismo para atajar la ex
pansión del anarquismo en

El tiempo
Inestabilidad, chubascos y frío

Mañana continuará el 
tiempo inestable en toda la 
mitad norte peninsular y la 
vertiente mediterránea y Ba
leares, con chubascos que 
serán más intensos en Gali
cia y Asturias.

' En las demás regiones se 
: producirá una mejoría, con 

altas presiones que poco a 
poco irán ^afectando a la 
mitad sur de España. Los 
vientos serán moderados del 
noroeste en Galicia y Can
tábrico y del suroeste en 
Andalucía y Baleares.

Las temperaturas tende
rán a ser algo más bajas en 

■ sus valores mínimos, mante

Para te dispensación de recetas, 
cotN tes 11 de te noche y tes 7 de te 
Itaftana, es reqúisito indispensable 
ir acompaftados /le te Policía Mu
nicipal (Teléfono: 211198).

España.
1911.—Extracción en la 

bahía de La Habana del 
crucero norteamericano 
“Maine” cuyo hundimiento 
fue falsamente atribuido por 
Estados Unidos a España, 
sirviendo ésto de pretexto 
para la declaración de gue
rra.

1917.—Construcción de 
la Compañía Metropolitana 
de Madrid para la construc
ción y explotación del ferro
carril urbano y subterráneo 
de la capital de España.

1922.—Aparece el primer 
número del diario madrile
ño de tarde “Informacio
nes”.

1935.—En un encuentro 
de fútbol entre las seleccio
nes nacionales de .Francia y 
España, gana ésta por dos 
goles a cero.

niéndose sin variación las 
máximas.

La tendencia para maña
na viernes, día 25, es de 
nuboso con algunos chubas
cos en el cuadrante norocci
dental. Aumentando a lo 
largo del día la nubosidad 
en el resto de la península. 
Soleado en Baleares y sur de 
las Canarias. Las tempera
turas seguirán con valores, 
muy suaves.

Temperaturas extremas 
de Avila:

Máxima: 6 grados.
Mínima: -5 grados.

J*recipitacióh: 6 litros.

Hoy jueves, día 24, doña 
María Jesús Pardo Gonzá
lez. Capitán Peñas, 15. Telé
fono: 22 17 72.

Mañana viernes, día 25, 
D.^ María Jesús Suárez Pa
ñeda. Reyes Católicos, 6. 
Teléfono: 21 12 48.

AVILA 
Bomberos... . ........... 211080
Hospital Provincial.... 221600
Cruz Roja................... 224848

y 222850
Hospital Seg. Social 222400

y 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Mmbulat. delaSog. S. 227050
Clínica Sta. Teresa... Z2i 460
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220

Policía......................... 091 
Policía Nacional..,...............22Í0199
Comisaría da Policía. 220233
Guardia Civil............. 224400 
Guardia C. de Tráfico 221888 
Guardia C. P. Rural............... 221100
Policía Municipal ... 211188

Tolágrafos................. 222000
RENFE....................... 220188
Tolo-Ruta................... (91)4417222
Correos................. 213228
Estación Autobuses 224608

Taxis, PI. Sta. Torosa 211959
Taxis, Estación RENFE 220140
Taxis noctunb........... 211188

ARENAS DE SAÑ PEDRO
Cruz Roja................... 370098 
Guardia Civil ............. 370004 
Ambulancias..........................370048 

y.370220 
Policía Municipal ..’............. 370069
Ayuntamiento........... 370005 

y.370072
Cruz Roja................... 371466

AREVALO 
Cruz Roja .300864
Guardia Civil............. 300011 
Ambulancia............... 300881 
Policía Municipal ............... 300092
Ayuntamiento........... 301690 

300001 
y.300852

BARCO DE AVILA
Guardia Civil............. 340010
Ambulancia............... 340336 

y.340221 
Policía Municipal ............... 340701
Ayuntamiento........... 340013

CANDELEDA
Guerdia Civil............. 380063 
Policía Municipal ............... 380033
Ayuntamiento ...... 380033

y 380001

CEBREROS 
, Guardia Civil ....... 8630006

Ayuntamiento........... 8630010

EL TIEMBLO 
Guardia Civil............. (91)8625027
Ambulancia............... (91)8625430 
Ayuntamiento ...... ¿ 8685002

LAS NAVAS DEL MARQUES 
Cruz Roja .....(91)8970102
Guardia Civil............. 8970009
Ayuntamiento........ .8970013 

8970387
y 8970848

PIEDRAHITA 

Guardia Civil............  360022 
Ambulancia............  36Ó260
Ayuntamiento..........  360001
Cruz Roja................... ■ 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil............  8660030
Ambulancia............... 8660203
Ayuntamiento........... 8660002

y 8661077
Cruz Roja................... (91)8661214

Para hoy, día 24

PRIMERA CADENA

15,35: FALCON CREST: “Casa 
de juego”.

Chast quiere saber las verdade
ras causas de la muerte de su padre, 
Sues piensa que fueron muy extra- 

as las circunstancias en las que 
ocurrió el hecho.

16,30: LA TARDE.
17,20: UN PAIS DE SAGITA

RIO.
17,50: BARRIO SESAMO. 
“Que viene el alcaide”.
18,20: EL KIOSCO. Programa 

infantil.
1^,50: INFORMATIVO JUVE

NIL.
19,05: LA CUEVA DE LOS 

CERROJOS.
19,30: DISCO VISTO.
20,00: TELEDIARIO.
20,30: BALONCESTO. Banco di 

Roma-Real Madrid.
22,05: AHI TE QUIERO VER. 
23,05: PAISAJE CON FIGU

RAS.
23,50: TELEDIARIO. Tercera 

edición.
00,05: TELEDEPORTE.
00,15: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
14,00: PROGRAMA REGIO

NAL CASTILLA Y LEON.
18,45: CARTA DE AJUSTE.
18,59: APERTURA Y PRESEN

TACION.
19,00: AGENDA.
En Efemérides: 1965: muere 

Winston Churchill. En Santoral: 
San Francisco de Sales.

19,10: CURSO DE INGLES. 
Repetición de lecciones 9 y 10. 
19,40: ARCO IRIS. “Dibujo”. 
El profesor Oyarbide explica la 

técnica mixta del dibujo.
20,00: MINDER. “No les digas 

que has visto a Billie Boy”.
Willie Reynols, que había sido 

campeón imbatido del peso pesado, 
quiere volver al ring después de dos 
años de inactividad.

21,00: FILA 7.
22,20: CINE-CLUB. Ciclo: Ro

berto Rossellini. “El amor” (1948). 
24,00: TELEDIARIO 4.
00,30: TIEMPO DE CREAR. 

“Buenas noticias”.
00,45: DESPEDIDA Y CIERRE

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

Para mañana, día 25

PRIMERA CADENA

13,30: CARTA DE AJUSTE.
13,45: PROGRAMACION DE 

COBERTURA REGIONAL.
14,55: CONEXION CON LA 

PROGRAMACION NACIONAL. 
15,00: TELEDIARIO.
15.35: FALCON CREST. 
“Heredero aparente”.
Angie, te abuela de Lance, quiere 

que tete acompañe a Melisa a una 
fiesta en el Club de Campo.

16,30: LA TARDE.
17,30: OTRAS RUTAS, OTROS 

CAMINOS. “Castropol".
18,00: BARRIO SESAMO. 
“El retrato misterioso”.
Don Pimpón narra a los niños 

sus aventuras de detective. Con 
ellos hace el experimento de fabri
carse un sospecnoso que los demás 
habrán de reconocer a través de un 
rétrato robot.

18,30: SCOOBY DOO SCRA- 
PY DOO. “20.000 gritos bajo el 
mar”.

La bestia marina sobre te que 
existe una antigua leyenda azteca, 
hace ahora su aparición en las 
costas de Acapulco.

19,00: INFORMATIVO JUVE
NIL. Nosotros.

19,30: ARABELLA. “La vengan
za de Rúmburar”.

20,00: AL GALOPE.
20,30: TELEDIARIO.
21,05: UN, DOS, TRES.
22,50: VERDI. “Componer con 

la realidad”.
Verdi lee el drama “La Maldi

ción” de Víctor Hugo, y decide 
hacer él mismo el libreto de una 
nueva ópera, para más tarde com
poner la música;

24,00: TELEDIARIO.
00,10: TELEDEPORTE.
01,05: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
14,00: PROGRAMA REGIO

NAL DE CASTILLA Y LEON.
18,45: CARTA DE
18,59: APERTURA 

SENTACION.

AJUSTE. 
Y PRE-

19,00: AGENDA.
19,10: CURSO DE INGLES. 

Follow me.
19,40: LA CLAVE.
00,10: TELEDIARIO.
00,40: DESPEDIDA Y CIERRE

antenas 

&]
24,00: Supergarcía en la hora 

cero. 01,30: Polvo de estrellas. 
04,02: Repetición de volver a em- 

Í pezar. 05,30: Repetición de Super- 
i garcía en la hora cero. 07,00: El 
i primero delà mañana. 08,30: Avi- 
: la ciudad abierta. 09,10: Viva la 

í‘ gente. 10,30: Vamos de compras, 
jj 10,45: Viva la gente. 12,05: Ante- 
J na de Avila. 14,30: Avance deCró- 
H nica 3.14,33: Antena de Avila De- 
ji porte-3. 15,00: Crónica 3. 15,30: 
|¡ Volver a empezar. 17,05: Los 33 de 

* Antena3,21,00: Informativo.2r,08: 
Barbacoa. 22,03: La salud e.s lo 
que importa. 23,(M): Hora cero.

Lunes a domingo: Segundo Ca
nal: 96.4 FM Estéreo. 9,00: a 24,00 

5 Música en Estéreo.
1 NOTA.—Coincidiendo con las 
| señales horarias hay noticias du- 
I rante las 24 horas del día.

Oaripoadena. bsQoóúta
00,()ü: 24 horas. 00,30: Las 

noches de Radiocadena. 
02,00: Tutti frutti, 04,00: Una 
voz, un amigo. 06,00: Desper
tador regional. 07,00: Castilla 
y León a las 7. 08,00: España 
a las ocho. 09,00: La carátula. 
10,00: La radio de aquí. 12,00? 
Los favoritos. 13,00: Informa
tivo regional. 13,30: Noticias 
en Avila. 14,00: Diario habla
do. 14,40: Micrófono deporti
vo. 15,00: Tomando café. 
15,30: Compre, cambie, ven
da. 16,00: Así, simplemente. 
18,00: Radio He^ón. 19,00: 
Radiocadena musical. 20,00: 
La hora deportiva. 21,00: Ra- 
diodeporte. 22,00: Fútbol Sa
la. 23,(X): Onda joven.

,. OCASO, S. A.
; Seguros y Reaseguros

Oficinds-Carretera
Avila-Madrid, s/n

Télí Ambulancias
21 12 20 y 2 2 2 2 50

OFRECIDA POR

Cafés
Teléf. 22 05 91

Chocolates
P.“ Don Carmelo, 26

CUPON 
PROCIEGOS 
Número premiado 

El día 23 
de enero 

57 8 3

CINEMA CLUB (Telf. 21 24 53). 8 y 10,30. “EN BUSCA DEL 
POLVO PERDIDO”. (Clasificada “S”).

REYES CATOLICOS (Telf. 21 31 70). 8 y 10,45. “YOR EL
CAZADOR DEL FUTURO”. (Mayores de 13 años).

TOMAS LUIS DE VICTORIA (Telf. 22 00 20) 8 y 10,4 5. “TIME-
RIDER (EL JINETE DEL TIEMPO). (Mayores de 13 años).

BINGOS
Casino Abulense.— Abierto todos los días de 7 tarde a 3 de la 

madrugada. Vísperas de festivos de 7 a 3,30.
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Las aguas bravas son poco con el cauce del Orinoco.

Comienza el próximo 3 de febrero

Segunda expedición internacional al río Orinoco
Carlos Rojo director de
Avila. L. M. Soto

El próximo día tres de febre
ro, un grupo de españoles mar
cha hacia tierras americanas, 
con la intención de realizar 
una bonita y arriesgada aven
tura.

Entre ese grupo de españo
les, se encuentra un hombre 
muy ligado a nuestra provincia, 
Carlos Rojo. Carlos es el direc
tor de la Escuela de Piragüismo 
de Navaluenga; en estos mo
mentos se encuentra en Ma
drid, junto con el resto de com
pañeros de expedición, dando 
los últimos retoques a esa 
aventura.

—Mi primera pregunta, Car
los, es: a dónde vais.

—Al río Orinoco. Mira, hace 
tiempo, casi este mismo grupo 
hicimos una expedición inter
nacional al río Paraná que, por 
cierto, se llevó a cabo, yo creo 
con bastante éxito; y ahora 
intentamos realizar esa misma 
experiencia pero cambiando 
de ruta.

—¿Qué pretendéis realizar?
— Lo que pretendemos ha

cer es la ruta de Jumbol: esto, 
quizás suene un poco a repe
tición, ya que llevamos tres 
años intentándola realizar. Pe
ro dificultades, unas veces 
económicas, otras laborales e 
incluso también de medios, 
nos lo impidieron. En cuanto a 
nuestra ruta a seguir, es la 
siguiente: partiremos de la 
cuenca del Orinoco, de allí 
pasaremos a la cuenca del 
Amazonas, a través del canal 
del Casiquiare, para luego vol
ver de nuevo al río Orinoco por 
un afluente del río Guaymia, 
que este es el río más impor
tante de la cuenca del Amazo
nas. En resumea y para no 
liarte con muchos nombres 
muy raros, queremos ir, de la 

la Escuela de Piragüismo 
cuenca del Orinoco, a la del 
Amazonas, y de ésta volver a 
nuestro lugar de partida, a tra
vés de una ruta en la que ten
dremos que hacer un porteo.

EL MES PROXIMO 
COMIENZA LA AVENTURA

—Cuándo comenzáis vues
tra aventura?

—Teníamos que estar allí 
ya. En un principio, nosotros 
queríamos haber partido el 
pasado sábado, día 19, pero 
como el Papa va a pasar unos 
días en Venezuela, creo que 
por estas fechas, el Ejército 
venezolano nos pidió que 
aplazáramos en unos días 
nuestro viaje. Me supongo que 
te preguntarás ¿qué tiene que 
hacer en esto el Ejército? Pues 
algo importante, suministrar
nos un apoyo que para noso
tros es vital, en esta expedi
ción. Total que nuestro viaje 
comenzará el próximo día tres 
de febrero.

—¿Todo preparado y dis
puesto para el viaje?

— Sí. Saldremos de Madrid 
hacia Caracas, una vez allí y en 
los Aviocares del Ejército, nos 
desplazaremos hacia Puerto 
Ayacucho. Allí repostaremos y 
contrataremos a un guía. Nues
tra ruta seguirá hasta Ocamo, 
que ya es territorio del Ama
zonas y que está protegido por 
el Gobierno.

—¿Quiénes componéis esta 
expedición?

—La expedición la compo
nemos cuatro españoles: Juan 
Manuel Feliz, que es econo
mista; Antonio Franco, médico; 
Luis Augusto Fernández, miem
bro de la Federacióny yo como 
director de la Escuela nacio
nal. Luego también se unirán 
con nosotros cuatro venezola
nos y un argentino, todos ellos 

de Navaluenga, cuenta « 
muy vinculados al piragüismo. 
Por lo tanto, el total de expedi
cionarios será de nueve.

—¿Cuáles serán las dificul
tades más fuertes con que os 
váis a enfrentar?

—Mira, tras la experiencia 
de mi primer viaje, tenemos 
bastante miedo a los brotes de 
paludismo. En aquella ocasión 
dos compañeros lo pillaron. El 
tema de las infecciones es uno 
de nuestros rivales más duros 
a salvar.

—¿La piragua medio de 
transporte, no?

— Sí, efectivamente. Iremos 
én piraguas de K-2, que hemos 
fabricado aquí Luis Augusto y 
yo. Estas son especiales con 
unos compartimentos “tanco” 
para poder ir autónomos, sin 
ningún tipo de seguimiento; 
esto en caso de que éste no le 
consigamos.

COSTE Y PELIGROS

—¿Cuánto os cuesta esta 
aventura?

—El costo total de esta se
gunda expedición internacio
nal al río Orinoco, es de cinco 
millones de pesetas. En esta 
ocasión sí que tenemos alguna 
ayuda, por ejemplo Avianca, 
Líneas Aéreas Colombianas; 
Taifer, productora de tiendas 
de campaña, te diré que esta 
última marca, nos ha dado to
do lo relacionado con la acam
pada y además una balsa para 
un caso de emergencia. Hay 
más firmas comerciales, pero 
ahora mismo no las recuerdo, 
de todas las formas, las que te 
he mencionado, son las más 
importantes.

—¿Cuánto tiempo-.inverti
réis en esta expedición?

—Bueno, yo creo que un 
mes aproximadamente.

—Carlos, dejando a un lado

>mo será esta aventura 
a todos esos mosquitos y de
más animales salvajes, ¿alguna 
tribu indígena en vuestra ruta?

— Nosotros vamos a la zona 
Yanomami, y en ella efectiva
mente hay indígenas, pero esta 
gente, y según nos ha dicho el 
antropólogo Antonio Pérez, no 
representan ningún tipo de 
problema a no ser que se les 
provoque.

—¿Cuál piensas tú que pue
de ser vuestro mayor problema 
o dificultad en esta expedi
ción?

—Mis compañeros y yo, lo 
que más tememos es la adap
tación al medio ambiente. Otro 
problema puede ser también 
el posible encuentro con ani
males. También, la pesca ya 
que ésta será nuestro alimento 
cotidiano, aunque si esto nos 
falla, llevamos alimentos liofi
lizados, para un caso de emer
gencia. Estos serán los proble
mas mayores.

—En la mayoría de las expe
diciones deportivas, el repor
taje, bien a través de fotogra
fías o de un vídeo, se está utili
zando mucho, ¿vosotros tam
bién haréis algo a este res
pecto?

— Sí. Yo quiero abrírme el 
campo dentro de este tipo de 
cortos, de publicidad, repor
tajes deportivos. Quiero llevar 
a la gente a que conozca mejor 
lo que es la piragua. En está 
expedición filmaré todo lo que 
pueda, para que luego todos 
los que lo queráis, podáis ver 
cómo fue nuestra expedición.

Carlos, mucha suerte para ti 
y tus compañeros, en esa expe
dición internacional al Orino
co y tan sólo esperar que esta 
vez vuestra aventura deportiva 
culmine en éxito, para que lue
go se lo podáis contar a todos 
nuestros lectores.

Subvención para 
la Vuelta Ciclista 
a Avila
Se reparará la Plaza 
de Toros

(Viene de primera página)
En la Comisión Municipal de 

Cultura, celebrada anoche, se 
propuso también la modifica
ción del artículo 7 del Reglamen
to del campo de Fútbol, se infor
mó de la marcha del Consejo de 
la Juventud, se instó a la Comi
sión de Urbanismo para que se
ñale terrenos en las zonas norte 
y sur donde poder construir ins
talaciones deportivas, se dicta
minó favorablemente la subven
ción a la Vuelta Ciclista a Avila y 
el escrito del Real Avila para 
modificar el calendario de un 
partido en el que coinciden los 
dos equipos.

Por la Oficina Técnica se hará 
un informe sobre la situación de 
la Plaza de Toros, para acometer 
las necesarias obras de repara
ción.

Otro de los acuerdos adopta
dos por la Comisión Municipal 
de Cultura, según nos ha comu
nicado su presidente, Pedro Gar
cía Burguillo, es el relativo a la 
petición de que se investigue la 
situación de los terrenos cedidos 
a la Federación Castellana de 
Fútbol, en Las Hervencias, junto 
a Motor Ibérica, para que hagan 
el campo o devuelvan los terre
nos.

Tomó posesión el 
nuevo presidente 
del INH
Madrid, Efe

Oscar Fanjul, hasta ayer sub
secretario del Ministerio de In
dustria y Energía, tomó hoy po
sesión de su nuevo cargo como 
presidente del Instituto Nacio
nal de hidrocarburos (INH).

En el mismo acto, al que asis
tió el ministro de Industria y 
Energía, Carlos Solchaga, tomó 
posesión del cargo de vicepresi
dente del INH, Guzmán Solana.

Fanjul recalcó que asume la 
presidencia del INH en un perío
do fundamental, de cara al pró
ximo ingreso en la CEE y que 
terminará el proceso de creación 
de la nueva CAMPSA.

Lola Flores niega 
ser sexagenaria
Madrid. Efe

Lola Flores, que, según sus 
datos biográficos acaba de cum
plir 60 años, rehuso recibir felici
taciones porque “cómo sigan 
poniéndome años, mi madre y yo 
tendremos la misma edad”.

La“faraona” repitió esta frase 
a quienes la felicitaban hoy en 
Radio Intercontinental de Ma
drid poco antes de iniciar su 
programa

-lo OU£ (AES). SÍGfjiFICR ES 
Acuerdo Económico Social ^'•'m ¿CONOCES LA FUERZA DE 

AYUDAR AL MAS DEBIL?

PRON ISA
San Juan de la Cruz, 8 
Teléf.: 229370 AVILA
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